# 

EMPRESA PROPIETARIA "ASOCIACION DE LA PRENSA"

REDACCION (TF. 204970) - ADMINISTRACION (TF. 207148) TALLERES: CALLE FERNAN GONZALEZ, número 4 Director: ANDRES RUIZ VALDERRAMA

Año XX - Núm. 1.100 - 3 pesetas Lunes, 31 de Marzo de 1969 DEPOSITO LEGAL: BU-39-1958

# homilia del Domingo de Ramos S. S. el Papa se dirige a la juventud

En una sociedad como la presente, su misión es -dijo- comunicar el mensaje de Cristo

ala igiesia considera con amorosa vigitancia el gran fenémeno de la agitación juvenila

Se inician las procesiones españolas

CIUDAD DEL VATICANO. (Efe.) -Su Santidad el Papa Pablo VI procedió en la mañana de hoy a la bendición de las palmas, ante varios millares de fieles y con asistencia de numerosos cardenales, prelados y miembros de la Curia romana, en la Basilica de San Pedro.

Pablo VI llegó a las 10 de la mañana a la capilla del Sacramento de la basilica vaticana, vistiendo el manto papal rojo. Posteriormente se dirigió procesionalmente hasta la zona de la entrada principal, donde procedió a la bendición, con agua bendita e incienso, de las palmas, que seguidamente entregó a los cardenales, obispos y miembros de la casa pontificia, así como a una representación de jóvenes.

A continuación, el Santo Padre se dirigió en cortejo hasta el altar mayor, donde ha celebrado la misa.

Después del Evangelio y del canto de la Pasión, el Papa leyó la homilia.

El Santo Padre, en la homilia, dirigiéndose sobre todo a los jóvenes que asistían a la ceremonia, puso de relieve ese afán de novedad y de libertad que caracteriza a la juventud de hoy y que a veces asume expresiones violentas y desordenadas. A este respecto, el Papa subrayó que "la Iglesia tiene los ojos abiertos y considera con amorosa y trepidante vigilancia el gran fenómeno de la agitación juvenil y tiene en el corazón

muchas cosas que decir y que hacer". Invocando el motivo litúrgico del día, la entrada triunfal de Jesucristo en Jerusalén, el Sumo Pontifice invitó a los jóvenes a tomar conciencia de la misión que les incumbe, de revelar al mundo de hoy la verdadera fischomia de Cristo, su faz de Hijo de Dios y de Hijo del Hombre... Prototipo de la humanidad, maestro, hombre del dolor, vida en sí mismo y

muerte por nosotros. Recordó el Papa a los jóvenes que tienen esa misión en una sociedad, como la presente, tan exuberante de riquezas y tan desorientada, tan orgullosa de si y tan descontenta, tan organizada y tan amenazada por su misma organización, tan llena de esperanzas y tan escéptica.

El Papa prosiguió sus palabras con una nueva invitación a los jóvenes, la de comunicar el mensaje de Cristo. "Comunicar el mensaje de Cristo —afirmó— no es una tarea reservada exclusivamente al sacerdocio. El Concilio hizo un llamamiento a los seglares, sobre todo a los jóvenes, para que ejerciesen el apostolado."

"¿Misión difícil e impopular la de dar un testimonio cristiano en la sociedad?", se preguntó el Santo Padre, para responder: "Ciertamente. Pero las dificultades no han de asustar a la juventud, que ciertamente siente simpatia por todo lo que es fuerte, valeroso y heroico."

Pablo VI subrayó que, en definitiva, lo que se pide a los jóvenes no son acciones extravagantes, ni estrepitosas, sino que vivan lo que son... como jóvenes y católicos auténticos, dinámicos, llenos de verdadero amor, aunados con la conciencia de su responsabilidad y de la fuerza de su

"El testimonio cristiano es, en verdad —dijo el Papa—, un acto personal que ha de brotar del fondo libre del propio corazón; pero es, al (PASA A LA PAGINA 2)

M.E.C.D. 2015

# Oficialmente, Israel rechaza la reunión de los «cuatro grandes»

No satisface a las árabes el proyecto de resolución presentado por USA en el C. de S. sobre el alaque a Jordania

JERUSALEN (Ee). - Israel ha rechazado hoy, oficialmente, las conversaciones de las cuatro potencias sobre Oriente Me-

En el anuncio oficial se señala que con tales conversaciones podría prestarse ayuda a las partes interesadas en el conflicto a evadir la responsabilidad de establecer la paz por su propia cuenta: "Israel se opone a cualquier solución o procedimiento no acordado por los Gobiernos directamente interesados", dice la decisión israelí. Se ha decidido informar en

nota a las cuatro potencias que "Israel no aceptara ninguna recomendación que no satisfaga sus intereses vitales, sus derechos y su seguridad". Israel pide que el Gobierno y el pueblo de Israel apoyen las negociaciones entre los países ára\_ bes e Israel para el establecimiento de una verdadera paz en Oriente Medio.

RESOLUCION QUE NO AGRADA A LOS ARABES

NACIONES UNIDAS (Nueva Yor) (Efe-Reuter) .- Fuentes árabes dicen que el proyecto de resolución presentado por los Estados Unidos, condena el ataque aéreo israelí sobre Jordania, pero también condena todas las demás violaciones del alto al fuego en el Oriente Medio, resita inaceptable para el

grupo afro-asiático. El delegado británico Sir Leslie Glass, había pedido ayer a Jordania que no apremiara una resolución de condena para Isno, Moahmaed El Farra volrael, pero el embajador jordavió a pedirla hoy, alegando que los ataques israelies continua-

## (() Festival de nintura)) patrocinado por In UNESCO

Participan artistas de 32 países

PARIS (Efe). - Treinta y dos naciones participan en el "I Festival Internacional de Pintur" que, patrocinado por la UNESCO, ha sido inaugurado anoche en la ciudad de Cag\_ nes Sur Mer (cercana a Niza, en la Costa Azul francesa) y permanecerá abierto hasta el próximo día 10 de Abril; 187 obras de artistas de todos los países. Posteriormente, la exposición continuará abierta al público hasta Julio

# los funerales por Eisenhower

Más de 25.000 hombres prestarán servicio de vigilancia para evitar cualquier grave incidente La misión que representará al Jefe del Estado español salió ayer de Madrid

WASHINGTON. (Efe.)—El pueblo am ericano, que él dirigió em la guerra y en la paz, como general y presidente de los Estados Unidos, ha desfilado ante el féretro, cubierto com la bandera norteamericano, del general D wight Eisenhower, en una tribuna situada em

El cadáver estará expuesto en la cate dral federal. Antes de que sea enterrado en Abilene, Kansas, el presidente Nixon, el ex presidente Lyndon B. Johnson y otras personalidades extranjeras asistirán a los funerales por el alma del extinto.

La capilla de Belén, lugar donde se encuentran sus restos, está abierta al público habitualmente sólo ocho o nueve horas, pero en esta ocasión se permitirá la visita el tiempo que sea necesario para que todos los que deseen prestar el último homenaje al general Eisenhower puedan hacerlo. "Toda la noche, si es necesario", declaró un

portavoz. Poco después de ser depo-

Más de cien negros

un templo (Detroit)

que pretende la creación de

un país negro en EE. UU.

encontraban dentro del templo.

desalojados a tiros de

Habian matado a tiros a un policía

Los terroristas pertenecen a un grupo

NUEVA YORK. (Efe.) - Después de una auténtica

batalla y bajo una lluvia de balas, la policía consiguió

hoy entrar en una iglesia protestante del barrio ne-

gro de Detroit, deteniendo a las 135 personas que se

Gran número de agentes acudieron a la llamada de

El jefe de la policía de Detroit ha informado que

los agentes hacían una misión de patrulla cuando en

las cercanías de una iglesia en el barrio negro, vieron

a un grupo de personas, algunas armadas de rifles,

entrar en el templo. Poco después se recibió una lla-

Entre los detenidos, cinco están heridos por arma de

fuego. La mayor parte de los hallados por la policía

dentro del templo pertenecen a la "República de la

Nueva Africa", organización que pretende la creación

de una nación negra independiente dentro del terri-

su compañero Richard Worobec, gravemente herido, que

pedía ayuda. El compañero de ronda de Worobec, Mi-

chael Czapski, se encontraba ya muerto a tiros.

mada por radio de Worobec solicitando ayuda.

y herido a ciro gravemente

sitado el cuerpo de Eisenhower en la capilla, se celebró un servicio religioso, al que asistieron sólo los miembros de la familia Eisenhower, acompañando a su viuda.

Más tarde, la señora Bird Johnson, que estaba en Washington, esperando a su marido, visitó a la viuda de Eisenhower. En la capilla se ha estable-

cido una guardia de honor, formada por cada Arma del

Ejército. Las flores comiemzam a acumularse. Entre las coronas, figura la de la viude del que fue secretario de Estado durante la Administración de Eisenhower, Foster

El presidente Charles De Gaulle, de Francia, el rey de los belgas, Balduino; el sha de Irán, Mohamed Reza Pahlevi; el principe Bernardo de Holanda y el presidente Fernando Marcos, de Filipinas, encuentran entre las personalidades que asistirán al entherro.

La Unión Soviética había nombrado a dos generales del Ejército rojo, que durante la segunda guerra mundial mandaron las fuerzas que enlazaron con las aliadas, Zukov y Koniev, para que representaran a su pais en el entierro, pero más tarde el nombre de Koniev fue retirado.

HOY, FUNERALES

WASHINGTON. (Efe-Reu ter.)-Fuerzas de seguridad integradas por más de 25.000 hombres prestarán servicio, mañana, durante los funerales por el general Eisenhower. Será, pues, según senala en circulos autorizados, la ceremonia más protegida

de la historia del país. Un portavoz del general Charles S. O'Mally, oficial del Pentágono, a cuyo mando se halla la llamada "operacióm funeral Eisenhower", ha señalado que más de 19.000 soldados, 4.000 agentes de la policía y unos 2.000 agentes del F. B. I., policía secreta, agentes de la Oficina de Narcóticos y de rentas internadas, serán estacionados a lo largo de la ruta que seguirá al cortejo fúnebre.

Las medidas obedecen al deseo de evitar cualquier posible tragedia o incidente internacional, debido a la presencia de destacadas personalidades extranjeras en las

honras fúnebres. Se considera que las medidas de protección superarán en mucho a las adoptadas con motivo de los funerales por el presidente Kennedy, en el año 1963.

El acceso a los edificios situados a lo largo de la ruta a seguir por el cortejo fúnebre quedará totalmente prohibido sin previa identificación de los documentos de las personas que habiten en los mismos o cuya presencia sea indispensable. Agentes especiales comprobarán la documen-

tación. Todas las lineas de suministro eléctrico han sido inspeccionadas y selladas para evitar posibles actos de sabo-

taje. Helicopteros del Servicio Secreto volarán sobre el cortejo.

## SALE LA MISION ESPANOLA

MADRID. (Cifra.) -- Con destino a Nueva York, y por vía aérea, salió de Madrid-Barajas a primera hora de esta tarde, el teniente general don Juan Castañón de Mena, jefe de la Casa Militar, para que represente personalmente en los funerales

proyectada a partir del pró-(PASA A LA PAGINA 2)

# La Reina Victoria oyó ayer misa y comulgó sentada en un

Dice su médico que si persiste la mejoría pronto podrá darse por superada la crisis

LAUSANA (Suiza). (Por Héctor Kuppermann, de la agencia "Efe".)

Continúa el proceso de me\_ joría en el estado de la reina doña Victoria Eugenia, según se informó en una fuente cercana a la Casa Real en las últimas horas de la tarde de hoy, domingo.

# Población de Etiopía destruida por un seismo

Hay 23 muertos, unos 160 heridos y 300 personas sin hogar

ADDIS ABEBA (Efe - Reuter). - Un fuerte temblor de tierra ha sacudido la localidad de Serdo, situada a unos 450 kilómetros al Oeste de Addis Abeba, según ha revelado la po-

Hay muertos y heridos y mu\_ chas casas se derrumbaron, dejando sin hogar a centenares de personas.

Una serie de movimientos sísmico, ha sacudido la citada región durante las últimas 24

La Cruz Roja procede, desde Addis Abeba, al envío de medicinas, ropas y alimentos a la región damnificada.

## VICTIMAS

ADDIS ABEBA (Efe).-Vein\_ titrés personas han resultado muertas y unas 160 heridas a causa de una seria de temblores de tierra que han destruído la localidad de Serdo.

Se añade que trescientas personas han quedado sin hogar.

Don Juan, Conde de Barcelona, en un breve diálogo con el corresponsal, había ratificado esta mañana la existencia de una evolución favorable. El médico de cabecera, Francois Nicaut, comunicó a los familiares que dentro de breves días, en el caso de que se mantenga la tendencia positiva, se podrá considerar como superada la actual crisis que se inició el

pasado día 13 de marzo. Esta mañana, a las 10, el padre Federico Sopeña, ofició la santa misa en un salón del primer piso de la residencia real, con asistencia de todos los miembros de la

familia. La reina participó en la ceremonia sentada en una butaca.

Tanto doña Victoria Eugenia como los demás miembros de la familia tomaron la santa comunión con arreglo a la modificación litúrgica últimamente establecida, que consiste en introducir la sagrada forma en el cáliz.

La reina mantuvo después una breve conversación con el padre Sopeña.

A las 11 de la mañana abandonaron la residencia los principes don Juan Carlos y doña Sofía, quienes acompañados de don Luis Gómez Acebo se trasladaron a Ginebra, para continuar después viaje en avión con dirección a Madrid, donde recogerán a sus hijos para regresar seguidamente a Lausana a mediados de la semana próxima.

### LOS PRINCIPES, EN MADRID

MADRID. (Cifra.)-Procedentes de Ginebra llegaron esta tarde a Madrid-Barajas el principe don Juan Carlos de Borbón y su esposa la princesa Sofía, a quienes acompañaban su ayudante y los duques de Badajoz y de Alba.

# Invitación soviética a China para resolver pacificamente las divergencias sobre sus fronteras

Hoy irán a la huelga los pilotos de la BOAC inglesa tribuciones y otros aspectos se

torio de los Estados Unidos.

NUEVA YORK. (Efe.)-La Unión Soviética, según dice una declaración difundida por la agencia "Tass", llegada a Nueva York, se ha dirigido a la China comunista proponiendo la reanudación de las consultas comenzadas en Pekin, en 1964.

"Es necesario —dice la proposición rusa- tomar las medidas necesarias para normalizar la situación en la frontera china-soviética".

"El Gobierno soviético -añade- pide a las autoridades chinas que se abstengan de toda acción en la frontera que pudiera crear complicaciones y las invita a resolver las divergencias pa-

cificamente y por medio de negociaciones".

Dice luego la declaración

soviética que todos los intentos de ataque a su territorio y todas las tentativas de hablar a la URSS por la voz de las armas serán firmemente rechazadas y reitera que los ataques contra las tropas fronterizas soviéticas del 2 y

### del 15 de marzo. HUELGA DE PILOTOS

LONDRES. (Effe.) - Las convesaciones de última hora, que se habían iniciado anoche entre los representantes de los pilotos y la dirección de la "British Overseas Airlines Corporation" sobre re-

de representantes de ambos lados, que decidieron reunirse otra vez anoche. Parecia que había intenciones de acuerdo, pero las negociaciones se han roto de manera définitiva, por el momento, por lo que la unión de los pilotos ha decidido comunicar a todos sus miembros que lleven adelante la huelga

han roto sin acuerdo, por lo

que los pilotos irán a la anun-

ciada huelga a partir del

Aver se hizo un último in-

tento para salvar el peligro

de huelga, con una reunión

próximo lunes.

ximo lunes.

# LUNES

No pocas som las cosas, do importancia para su ciudad, que los burgaleses están -estamos- esperando "que salgan", conforme a promesas reiteradas y también de acuerdo con el curso do unos procesos que, lógicamento, debian haber Hegado a determinadas conclusiones. Pero el tiempo pasa, los plazos se alargan y la impaciencia -con sus inevitables miajas de escepticismoorece. Al periodista —nunca sabremos por qué— le abordan en cualquier parte y a menudo personas de lo más Insospechado con sus preguntas; preguntas, digámoslo de paso, no siempre afoctuosas o limpias de aviesa intención: "Pero, ¿cuándo arreglan la calle de Vitoria?", o "¿Es que, de veras, se hará el segundo pantano del Arlanzón?", o "¿Es cierto que hay un estudio para la obtención de Centros universitarios", o "¿Cuándo, demonies, se soluciona el problema del Teatro Principal?", o "¿Qué pasa com la Vía de Ronda?", o "¿Conque van a invertirse millones de pesetas en transformar el parque de la Isla, ch?", o "De la Casa de la Cultura, ¿qué?"..., y así, parodianda al castizo, "hasta cien", porque no hemos hecho más que poner unos ejemplos. De nada valen las únicas respuestas que pueden darse: "Pues no sé; parece que puede salir de un día a otro; ya es sabido que la tramitación burocrática resulta siempre más complicada de lo descable; cuando menos se piense..." "¡Bah! -es la réplica casi invariable-, no decis más que mentiras. La culpa la tiene quien os hace caso" y etcétera. Es triste condición del periodista la de "cargar con todas las culpas; quizá debido a que ciertas gentes -esos que "sueltan las cosas a la cara; con dos riñones"tienen que descargar sus malos humores sobre alguien. W sin "consecuencias desagradables", desde luego, pues topam ocasión de formular sus quejas ante la persona o personas que con más autoridad está en condiciones de replicarlas, cierran la boca a piedra y lodo. Por si las mescas. ¡Con lo fácil que es echar la culpa "a la premsa" de que haya baches o de que el Burgos C. F. no gane todos los partidos!

Bien; volvemos a la impaciencia que el retraso en salir de ciertas cosas importantes anheladas por necesarias, muy necesarias, extremadamente necesarias, está produciendo en la ciudad. Es auténtica, porque, de verdad, todos conflábamos -conforme a las previsiones conocidas— en que algunas de ellas, al menos, estuvieran a estas horas perfiladas como realidad. Considerando lo que suele ocurrir con todo lo que bajo los términos "gestión" y "trámite" se incluye, es seguro que la causa de cualquier dilación esté en la siempre lenta marcha del proceso burocrático. ¿Solución? No se nos alcanza el modo de "empujar". Quizá no exista. Por lo tanto, a acguir esperando.

Claro es que no faltan hechos poco normales que dan cierto motivo a la actitud, digamos, recelosa de los inconformistas. Mechos que no debían producirse, que nada tienen que ver con la mayor o menor velocidad del tren administrativo y cuya explicación resulta harto complicada... Tenemos umos cuantos casos a la vista. Obras aprobadas, con proyectos conclusos hasta el mímimo detalle, financiadas, sacadas a concurso, adjudicadas y hasta iniciadas. Lo "gordo" viene después, cuando so aprecia, verbi gratia, que hubo un error en el cálculo de rasantes, que cierto terreno no es propiedad de tal sino de cual; que determinada altura o anchura no fue adecuadamente prevista y ocurre que --con arregio al proyecto básico- no puede pasar un tren por debajo o trazarso una carretera amplia sin peligro para la cubierta del túnel y demás. Por estas causas, no tenemos todavía Conservatorio de Música —años atrás los técnicos trazaron un proyecto que la Dirección General correspondiente consideró desbordado con relación al presupuesto disponible, encargando la confección de otro adecuado cuya efectividad aún no llegó-: también, una vez sacadas a concurso, se paralizaron las obras de construcción del paso superior sobre el ferrocarril en la calle Martin-Cobos del poligono de Gamonal; y algo parecido ocurrió con el ensanche de la ruta bajo el puente de los Ingleses para la comunicación con Villalonquéjar; y, más reciente, tenemos lo sucedido con la Escuela de Artes y Oficios Artísticos, donde un "problema de rasantes" ha obligado a detener unos trabajos recién iniciados... Todo ello determina un volver a empezar que no puede ser más lamentable. Son precisos nuevos proyectos, nueva financiación, nuevos trámites y nuevos retrasos, en definitiva, con toda clase de malas consecuencias...

Por fas e por nefas, con motivo e sin él, una serie de circunstancias se concitan para provocar y hasta justi-Mear le que hemos llamado impaciencia y desazón.

No es mucho pedir que, si ya de per sí, todo no va al ritmo de los deseos, sean evitadas "circunstancias" que no debieran producirse. Por razones innúmeras que tampoco es preciso detallar...

¿Conclusión? Si somos realistas, seguir esperando. Consolarnes con el pensamiento de que todo llega. Y hacer votos por que sea

MDA

Retiro espiritual

Organizado por el Movimien-

to Especializado de Maestros de

Acción Católica habrá mañana

Martes Santo, un retiro espiri-

tual en la capilla de las Ado-

ranices, Emecinado, 5, con

tos siguientes actos: 11 de la

mañana, meditación y examen

práctico; 6 de la tarde, misa

Maestro católico, se carere-

Accidente de tráfico

A las dos y media de la ma-

el kilómetro 257 de la carre- Necrológica

de nacionalidad portuguesa, te Miguel.

el término municipal de Quin- En la paz del Señor y con-

tanapalla, se salió de la calza- fortado con los Santos Sacra-

da el turismo francés matricu- mentos y la Bendición de Su

la 8314-QV-77, resultando he- Santidad falleció en el día de

ridos graves los tres ocupantes, ayer don Francisco de la Fuen-

Marlo Faseca, de 21 años, sol- Reciba su apenada esposa, hi-

tero; José Guillermo Seissas jos, madre política y demás fa-

drugada de ayer, domingo, en

tera general Madrid-Irún, en

para maestros

on homilia.

ne tu asistencia,

"lo más pronto posible".

Carmen.

1) Con tradicional fervor religioso conmemoré Burgos el Domingo de Ramos en la iglesia del Calmen

El prelado ofició en la ceremonia de bendición de palmas y ramos celebrada en la Catedral

Numerosos niños tomaron parte en la procesión de "La Borriquilla"

rroquiales, en las que fueron respectivos "celemines". bendecidas las palmas y ramos como símobolo de la triunfal numerosos fieles que ocuparon da por numeroso púbilco e hientrada de Jesús en Jerusalén. la nave central y las laterales. zo el siguiente recorrido: San La grey infantil puso la tradicional nota de color en el frío y palmas y su entrega por el mo de Rivera Espolón, Arco domingo burgalés.

EN LA CATEDRAL

puerta de Santa María al ar- del Sarmental. zobispo de la Diócesis, doctor don Segundo García de Sierra misa solemne en la que actuó y Méndez, que llegó revestido de preste el magistral de la de capa magna. El prelado se Catedral, don Angel Cigüenza, dirigió a la capilla del Santí- quien tuvo a su cargo la hosimo Cristo de Burgos, donde milía. tras orar breves minutos se dirigió al altar mayor. Revestido de los ornamentos sagrados ofició de pontifical en la bendición de ramos y palmas. A la ceremonia asistieron con el Cabildo y Cuerpo de Beneficiados el Ayuntamiento de la ciu- ciaron en nuestra ciudad los dad, presidido por su alcalde, señor Dancausa, y la Diputa-

# Conservatorio Elemental de Música «Antonio ide Cabezónn

Matricula ordinaria de enseñanzo libre

Convocatoria de junio

Los alumnos que deseen matricularse para los exámenes libres de junio deberán hacerlo mediante instancia que se facilitará en la Secretaría del centro, ubicado en el Grupo Escolar Hispano Argentino, acompañada de los oportunos documentos, desde el día 1 al día 30 del próximo mes de abril, de 7 a 9 de la noche, advirtiendo que pasado dicho plazo se exigirán derechos dobles.

SEMANA SANTA en

VALLADOLID

Salidas:

BURGALESA

Joauin Guedes, de 27, también dolencia.

soltero. Los tres automovilistas,

residentes en Francia, se en-

cuentran internados en la cli-

nica de Nuestra Señora del

Esteta Martin, de 40 años,

San Esteban, heridas contusas

en región frontal. José Blanco,

Asistencias en la

Casa de Socorro

en región parietal.

Fonseca, de 25 años, soltero, y miliares, nuestra más sentida con-

JUEVES y VIERNES

VIAJES CLUNIA

Ag. G. B. Int. Haro S. A. Paloma, 25. Teléf. 206633.

Farmactas de guardia

Señor Torrijo, Aranda de

Duero, 6; señor González Igle-

sias, avenida del Cid, 6, y se-

nora Mateo Lazcano, Barrio de

Gamonal, 16.

ligioso celebró Burgos la festi- el señor Carazo Carnicero. Am- nito, y a continuación los nividad del Domingo de Ramos. bas Corporaciones, bajo mazas nos de los colegios de la ciu-Especial afluencia de fieles se y escoltadas por una sección dad, que al igual que las niñas registr óen las misas mayores de la Policía Municipal en tra- portaban ramos y palmas oficiadas en los templos pa- je de gran gala, ocuparon sus cantaban himnos en honor del

arzobispo, se organizó la tra- de Santa María y plaza del dicional procesión en la que Rey San Fernando. El cortejo actuó de preste el prelado. La se detuvo frente a la Catedral, comitiva, tras recorrer el inte- dando frente a la terraza del A las diez de la mañana die- rior de la Basílica, salió por Sarmental, desde donde el arron comienzo en la Catedral la puerta de Santa María, pa- zobispo procedió a impartir la las horas canónicas y treinta ra continuar por la calle de bendición a los niños burgaleminutos después el Cabildo Me- Cadena y Eleta, plaza del Rey ses, procediéndose seguidamentropolitano y el Cuerpo de Be. San Fernando y regresó de le al retorno de los pequeños neficiados recibieron en la nuevo al templo por la puerta

Posteriormente se ofició una

PROCESION DE "LA BORRIQUILLA"

Con la procesión de las palmas, conocida popularmente por "La Borriquilla", se inidesfiles procesionales de la Semana Santa.

El cortejo partió de la plaza de San Juan, a las doce menos cuarto de la mañana, en cuyo lugar había concentrado los niños y niñas que participaron en la procesión y que representaban a los distintos centros de enseñanzas de la capital.

Encabezaba el desfile un piquete de Caballería con banda de trompetas y tambores, seguían soldados romanos de la Cogregación Mariana, colegios de niñas de la ciudad acompanadas de sus profesoras y el "paso" de "La Borriquilla" artísticamente adornado y escoltado por muchachos de la Organización Juvenil Española. Tras el "paso" marchaba el clero parroquial, actuando de !

Con su tradicional fervor re- ción Provincial, presidida por preste don Fermín Sáez de Be-Hijo de Dios.

A la ceremonia asistieron La procesión fue presencia-Tras la bendición de ramos Lesmes, Vitoria, plaza de Pria sus respectivos centros.

> HUY, VIA CRUCIS PENITENCIAL

Hoy, a las nueve de la noche, partirá de la iglesia parroquial de San Esteban el Vía Crucis Penitencial que recorrerá las estaciones del "Calvario" del Castillo. Será dirigido por el R. P. Valentín de la

MARTES SANTO

A las ocho de la tarde, rosario penitecial obrero, organizado por la Cofradía de la asociaciones, su sentido co-Santa Columna, del Circulo Católico de Obreros.

;UNA RIQUEZA INMENSAL CRIE TRUCHAS EN CAUTIVIDAD



Amplia lista animales productivos. SOLICITELA Shenstone Ranch Española FRADES (Salamanca) España.

# Espectacular robo en tabrica «Radiadores Radial»

Cinco individuos maniataron al guarda de la factoria y se apoderaron de de unas sesenta mil pesetas

En la noche del viernes al sá- guardaban en una caja de caubado se registró un espectacular dales portátil. robo en la fábrica de "Radiadores Radial" enclavada en el polígono industrial de Gamonal.

individuos, al parecer jóvenes, con grandes boinas penetraron en el interior de la factoria y tras amenazar al guardían, ataron a éste a una camilla procediendo seguidamente a interrogarlo sobre dónde se guardaba el dinero y a cuánto se elevaba la nómina del personal de la fábrica. El guarda, lógicamente, asustado, les contestó que lo único que podía darles eran veinte duros que llevaba en su poder y que desconocía por completo dónde y cuánto dinero se guardaba en fábrica. Los ladrones rechazaron las cien pesetas del guarda y procedieron a efectuar un minucioso registro en los despachos de la factoria, apoderándose, según nuestras noticias, de lunas sesenta mil pesetas que se

A la mañana siguiente de cometido el atraco, el guarda fue e.icontrado atado a la camilla Según nuestras noticias, cinco y con las muecas casi destrozadas como consecuencia del escubiertos con pañuelos y tocados ferzo realizado para desprenderse de las ligaduras.

> de Investigación Oriminal efectuó una visita a las dependencias de la factoría, dando de esta forma comienza su investigación cuyo resultado es de esperar sea la pronta detención de los autores del delito.

Avisada la Policía, la Brigada

Primera parte.—"Ave Me. Hoy, lunes, a las ocho y media de la tarde, en la iglesia ria", de Arcadel, a 4 v. m. "¡Oh, Virgen!", de Francia de los PP. Carmelitas, la lauco Guererro, a 3 v. 1. reada masa coral del Orfeón "Stabat Mater", de Pormo. Burgalés, bajo la dirección del maestro Vega, ofrecerá un con\_ lessi, a 2 v. m.

"La corona de espinas", de do dará a conocer a los fieles, Tchaikowski, a 4 v. m. "¡Oh, Salvador", de Brahme antes de cada interpretación musical la explicación de la a 4 v. m. misma en su relación con la

Segunda parte.-"; Ayl briste que vengo", de Juan de la Encina. "El eco", de O. Di Lasso, p

"Alborada", de Vila Chinfe. rré, a 5 v. m. "Renaces tu", habanera, de

Dúo Vital, a 4 v. m. "Negra sombra", de N. Mon. tes, a 6 v. m.

"Echa María una torta", de Gonzalo Arenal, a 6 v. m. "Con el jay!, ay!, jay!", de Arenal, a 6 v. m.

La Organización Sindical in. vita a los empresarios y trabajadores burgaleses y público en general, a que acudan a pre-La masa coral interpretará senciar este magno concierto de nuestro laureado Orfeón.

# El Papa habla a la juventud

Hoy, concierto sacro del Orfeon

Manuna actuará en la Casa Sindien

(VIENE DE LA PAGINA 1) mismo tiempo, un hecho colectivo en el que ha de participar la juventud con su número, con su concordia de

cierto sacro. Un orador sagra-

CONCIERTO SACRO EN LA

Tal y como ha sido anuncia-

do, mañana, martes, en acto

organizado por la Vicesecreta-

ría Provincial de Obras Sindi-

cales, a través de la Obra So-

cial de Educación y Descanso

y con el patrocinio del Minis-

terio de Información y Turis-

mo, el Orfeón Burgalés ofrece.

rá un concierto sacro en el sa-

lón de actos de la Casa Sin-

el siguiente programa:

Pasión del Hijo de Dios.

CASA SINDICAL

amistad, en su conjunto." Su Santidad el Papa concluyó sus palabras poniendo de relieve: "Con vosotros está la Iglesia, mediante sus munitario y su asistencia amorosa... es Cristo Señor quien inspira vuestra solidaria afirmación y quien, desde luego, recibe, como en el Evangelio, vuestro homenaje colectivo y profético."

DOMINGO DE RAMOS EN ESPAÑA

MADRID (Cifra). - En toda España se celebró la festividad del Domingo de Ramos con la solemnidad y fervor tradicio-

Hoy, funerales

por Eisenhower

(VIENE DE LA PAGINA 1) del ex presidente Eisenhower, en Washington, al Jefe del Estado español.

Acompañaban al teniente general su ayudante, el teniente coronel Marchesi, y el señor Oyarzábal, del Gabinete técnico del Ministerio de Asuntos Exteriores.

DE GAULLE, A EE. UU.

PARIS. (Efe.) - El presidente De Gaulle ha salido hoy, vía aérea, con destino a Washington, para asistir a las exequias del ex primer man datario norteamericano, general Eisenhower.

nales. Nuestros corresponsatos de todas las provincias informan de que las iglesias se vieron repletas de fieles y de que, asimismo, comenzaron los tradicionales cortejos de la Semana Santa que abren las procesiones de las palmas o de "la borriquilla". En Sevilla, donde hicieron estación siete cofradías la afluencia de forasteros es extraordinaria. Cinco hermandades, desfilaron en Córdoba y cuatro en Málaga donde también se registra la presencia de numerosos visitantes. El ministro de la Gobernación, acompañado de su esposa, asistió a las procesiones an Granada.

# AYUNTAM ENTO DE BURGOS Mercudo de Ganados

Todos los viernes del año se celebra en el recinto de "SAN AMARO" el mercado semanal de ganados y coincidiendo el próximo con la festividad de VIERNES SANTO se ha acordado trasladar su celebración al MIERCO-LES, día 2 de abril, esperando que se vea muy concurrido.

Lo que se comunica y anuncia para general conocimiento.

## DEPENDIENTES DE PRIMERA AYUDANTES DE MOSTRADOR CAMARERAS Y PINCHES

precisa nueva cafetería (antiguo Bar Burgalés) de próxima apertura. Interesados presentarse de 11 a 1 y de 4 a 6 en: Nuño Rasura, 8, bajo. Abstenerse no profesionales.

(R. Oficina Colocación n.º 406)



EL SENOR

# Don Francisco de la Fuente Miguel

Falleció en el día de ayer, a los 52 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad (D. E. P.)

Su spenada esposa, D.º Julia de la Fuente; hijos, D.º María Luisa, D.º Presentación y D. Miguel; madre política, D.ª Emilia Sáez Sáez; hermano, D. Rafael, D.ª Sebastiana, D. Pablo, D.s Candelas, D. Carlos, D. Juan, D Saturnine y D.s Rosario; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia,

> RUEGAN una oración por su alma y la asistencia a las HONRAS FUNE-BRES Y FUNERAL, que se celebrarán en la iglesia parroquial de la Antigua de Gamonal, HOY, LUNES, a las ONCE, y acto seguido la conducción del cadáver al Cementerio de San José.

Burgos, 31 de marze de 1969 Casa deliente: VITORIA, 173 Servicios fúnebres "LA CRUZ". Paloma, 18. Teléfono 201411

# ROSARIO PENITENCIAL OBREBO

cial a los obreros burgaleses.

# de 19 años, Fernán González, herida contusa en región mentoniana y otra herida contusa

Mañana martes y dentro del programa oficial de la Semana Santa, saldrá del domicilio social del Circulo Católico de Obreros, Concepción, 19, el Rosario Penitencial Obrero, que recorrerá diversas calles de nuestra ciudad. Todos los socios del Circulo Católico se sumarán a este acto piadoso, invitándose de una manera espe-

## (2 AUSTRALIA RESTALLA AUSTRALIA M.E.C.D. 2015

contentarse con ir sobre el es- campaña de no-cooperación. tribo, junto al cochero, porque bre de color".

de la India) el 2 le octubre de 1869, estuvo 20 largos años. Volvió a la India a los 45 años, va maduro para afrontar los problemas más complejos derivados de la colonización inglesa y de los fermentos nacionalistas.

## AL SERVICIO DE LA INDIA

m joven tímido que era Gandhi al salir de las aulas de dereche de la Universidad de Londres, volvió a la India, desnués de haber estado 20 años en Suráfrica, como un gran organizador, una persona capaz de ganar la confianza de diversas clases sociales para gevar a cabo una lucha justa en favor de todos los oprimidos por una sociedad injusta. A los dos años de haber vuelto a su patria, en 1916, después de haber participado en "Congreso Nacional Indiano" y política. La agitada activi-Gandhi inició su acción social dad de Gandhi puede encuararse en torno a tres fechas fundamentales: 1920, "No cooperación"; 1930, "Desobediencia civil"; 1940, slogan "quit India" para la independencia.

## 1920: "NO-COOPERACION"

"La no-cooperación exige interrumpir la cooperación de los ciudadanos cuando estos se percatan de que el Estado está corrompido" (Gandhi).

Los arrendatarios de Champaran y los agricultores de Kheda se encuentran inmersos en una situación inhumana. Gandhi, llamado por ellos, se

# PROFESIONALES

José Carazo PARTOS Y ENFERMEDADE DE LA MUJER

Del Hospital de Barrantes y Cruz Roja Vitoria, 31, 3.°. Teléfono 20359)

I. Lopez Saiz

ENFERMEDADES MENTALES Y NERVIOSAS Consulta de 12,30 a 2 Teléfone 293478 Plaza de Santo Domingo da Guzmán, 8, 1.º

JUST LUIS ALLA MILA

TOCOGINECOLOGO Consulta de 11 a 2 y de 4 a Vitoria, 21, 1.º Teléfs, 20186 y 204771

# 7. Oledo Carcedo

APARATO DIGESTIVO Y NUTRICION

Análisis Clínicos. - Rayos X Metabolimetria Consulta de 10 a 1 y de 4 a Vitoria, 20, 1.º Teléfone 203007

MEDICINA INTERNA, CORAZON Y NUTRICION RAYOS X

Espoión, 24. Teléfene 201913

EN EL ACTO OPTICA IZAMIL Colegiado: I. I. SAIZ RODRIGUEZ Laten Crivo, 28

Gandhi, llemado en 1893 a Su- cabo personalmente más de una sociedad no violenta. ráfrica por un rico patriota 8.000 consultas y se pone así cliente suyo. El revisor no le en contacto con millares de UN MENSAJE miró siquiera el billete. El co- obreros reducidos por las deulor de la piel no era blanco y das a una situación de semiesesto bastó para segregarle, co- clavitud. El mal es individuado cas de Gandhi podría sacarse mo un objeto cualquiera, en el con estadísticas precisas y los maletero. Para poder precios son reducidos a límites

los europeos. No fue admitido tos por simples sospechas. En en el hotel porque era "hom- Amristar, en Punjab, la Policía dispara sobre la muchedumbre En la racista Suráfrica, Gan- que se niega a dispersarse dudhi nació en Porbandar (nor- rante un comicio: 400 muertos y 1.200 heridos. Gandhi pide, pero inútilmente, una honesta investigación y la expulsión del gobernador.

En 1920 el partido del "Congreso Nacional Indiano" elige a Gandhi su presidente. La campaña de no-cooperación, experimentada en Suráfrica y con los obreros de Champaran y Kheda, se organiza en un plano nacional. Hace irrumpir a las masas en la política, antes reservada a los profesiona-

El "no" a las máquinas para hilar hace que la rueca y el bastidor vuelvan a muchos hogares; los tejidos extranjeros son quemados en grandes hogueras públicas; no se recurre a los tribunales ingleses, sino a la decisión de los jueces indios; muchos dimiten del ejército y de la policía; bastantes licenciados se ponen a disposición del pueblo par darle una instrución básica; los abogados CUOTTO van a vivir por solidaridad junto a los pobres, en los poblados.

El nuevo presidente del par-do del "Congreso" se mucve antiquos están siendo tido del "Congreso" se mucve firiendo ir siempre en tercera, escribe continuamente articulos reproducidos en Alemania para diversos diarios, incluso extranjeros, funda él mismo un periódico ("Young India"), habla a todos (tiene más de 30 mítines a la semana; a veces seis en un solo día).

### 1930: "DESOBEDIENCIA CIVIL"

Se advierte ya la necesidad Por Carl Kalkschmid). — Edi- Paracalso. Los trabajos de este medio del "reprint". Su edide dar una respuesta global al ciones originales centenarias de famoso médico son hoy tan im- torial presenta ahora unos cuasistema colonial inglés. Gandhi obras científicas, de las que ac- portantes para los investigado- tro mil títulos, cantidad que ta de 1929, promete al partido cos ejemplares, por lo que sólo prescindir de su conocimiento. año en unos 360 autores. Se organizar la "desobediencia ci- son asequibles a muy reducidos Las ediciones originales, apa- prevé que el programa de "revil" si el Gobierno no acepta círculos, aparecerán ahora en el recidas hace unos 400 años se print" ha de ser prolongado los "once puntos" preparados mercado librero en número re- han hecho mientras tanto tan por lo menos durante los própor él, entre los cuales se enimpuestos sobre la tierra, la utiliza el procedimiento llamado sible el estudio de los escritos serva de viejos libros valiosos, abolición de la tasa sobre la "reprint": cada hoja de la edi- d esu famoso colega. Ahora sesal, menos gastos militares, li- ción original se fotografía y rá posible merced a la técnica bertad de los prisioneros políti- por medio de un procedimiento del "reprint". cos. Como el Gobierno no acep- químico es trasladada a una Entre las editoriales eurota entablar el diálogo. Gandhi hoja de plástico, de la que será peas que se han especializado inicia la acción no violenta de impresa posteriormente. Una de en la técnica de la reproducla desobediencia a las leyes in- las pocas firmas que se han es- ción de viejas ediciones de lijustas. El Gobierno responde pecializado en Alemania en este bros está la Hildesheimer Verfirmemente con el arresto de arte de la reimpresión de libros lags - Suchhandlugn Georg los manifestantes (cerca de se- trabaja en Hildesheim. En esta Olms, cuyo joven propietario senta mil arrestos) y de sus jefes. Gandhi, encarcelado, comienza los grandes ayunos con los que se proponía sacudir orientar la opinión pública y llamar la atención mundial sobre la lucha de su pueblo.

## 1940: "INDEPENDENCIA"

Churchill envia a la India a starfford Cripps para discutir na nueva constitución. Gandhi Starfford Cripps para discutir una nueva constitución. Gandhi le intima a que vuelva inmediatamente a Londres y lanza el slogan para la independencia: "Quit India" (¡Abandonad la India!). Inglaterra proclama el 15 de agosto de 1947 independiente a la India y a la parte secesionista, el Pakistán, pero la creación de dos naciones, divididas religiosamente, pone en peligro todo el trabajo de Gandhi para conseguir un traspaso de poder no violento. Se perfila una guerra civil y no faltan señales trágicas. En Calcuta, antes de 1947, en una "actividad mer viaje del hombre a la Lu- los mismos podrían ayudar exdirecta" para pedir la independencia de Pakistán mueren 5.000 personas y hay 15.000 heexcitación. Gandhi comienza los a preparar la tecnología im- cos con los que se enfrentan los más grandes ayunos de su vida para llamar a sus connacionale sa la paz y a la serenidad Venus. De acuerdo con las in- lar. de ánimos. La reacción es po- formaciones que hemos podido Los investigadores del laborasitiva; continúa, sin embargo. recogeraqui, en California, es- torio de Palo Alto de Lockheed los países anglosajones. El la actividad de algunos faná- tas exploraciones se llevaran

ticos. El 30 de enero de 1948, mientras el viejo Gandhi (tiene ya efectuar muchas observaciones 79 años) se dispone a rezar con con respecto a Marte y Venus, nautas y de los equipos que ac- así como libros infantiles tales otras 500 personas reunidas jun- valiéndose, entre otras cosas, de tualmente se están preparando. to a su habitación, un joven las propias naves especiales lannindu se le aproxima, se inclina zauas ultimamento sin dipera-para saludarlo y le dispara a ción, pero todavía quedan mubocajarro tres tiros en el pecho. chas cuestiones por descubrir han encontrado respuesta.

me en tren con billete de siente comprometide en con- La violencia de un joven puso primera el joven abogado indio ciencia por su causa. Lleva a fii al infatigable constructor de

De las breves notas biográfila conclusión de que es un violento, un agitador político. Queviajar en carruaje tuvo que mas razonables, después de una da subrayada, sin embargo, la profunda diversidad de los nue-Una ley prevé procesos sin vos métodos de acción. Verdad el interior estaba reservado a derecho a la apelación, arres- y no violencia son los dos mensajes vivos de Gandhi. La verdad, comenzando por un mismo mo, se restablece en la vida religiosa (de aquí la lucha contra el fanatismo, la búsqueda de un diálogo entre los dirigentes de diversas religiones para conseguir mayor respeto mutuo); en la política (advertía a los ingleses de sus intenciones o planes de acción; evitaba sentimientos hostiles); en las cuestiones sociales (la verdad aquí es sinónimo de "justicia" para los obreros explotados, para la comunidad nacional, no protegida 20,15: en su producción local.) El método para llegar a la verdad es 20,25: Ayer domingo. (Informala no violencia. En todas sus actividades -religiosas, políticas, sociales. Gandhi intenta 21,00: Telediario. poner en práctica lo mejor del 21,30: Programa informativo. Evangelio de los cristianos, sin- 22,45: El espectador y el lentetizados en la ley de "satyanace de la verdad y del amor o no-violencia. (G. M. Mundo 23,45: Telediario.

7,45: Cara de ajuste. 8.00: Gimnasia.

8,30: Telediario. 13,45: Carta de ajuste.

Lunes

14,00: Panorama de actualidad 14,30: Telediario.

# DE NIÑO

15,00: Los invencibles de Némesis: "Error fatal".

16,00: Nivel de vida. - Consulte a su médico.

16,30: Novela: "Cita de resucivier (Cap. I), con María del Puy, José Martin, Jose Vivo y Clara Suñer. 18,45: Carta de ajuste.

19,05: España al día. 19,15: Biblioteca joven.

19'45: El estrado de la cuestión. ("Las Artes y los libros").

Dibujos animados: "El oso Yogui". ción taurina y deporti-

va).

patrimonio religioso hindú y el 22,00: Un millón para el mejor.

guaje. ("Pret A-Porter"). graha", es decir "la fuerza que 22,50: Mannix: "Otro mutis final".

valiasos

Obras centenuitas de las que hay pocos ejemplares

aparecerán ahora abundantes en el mercado librero

HILDESHEIM (Alemania). — nuevas ediciones de la obra de la oferta de los anticuarios por

tualmente existen sólo unos po- res que la Ciencia no puede aumenta a lo largo de cada

lativamente grande e incluso a raras que hasta ahora, para rimos 30 años, cuando se espe-

23,55: El oro del tiempo.

Un procedimiento modernisimo: el «reprint»

un precio normal. Para ello se muchos científicos, no era po-

editorial, a la que está unida un tuvo la idea, hace deiz años,

"Antiquariat" aparece ahora las de llenar el vacío existente en

Lus cientificos trabajan ya en la

SUNNYVALE (California). Los detalles sobre el carácter

(Crónica especial para IPS por de la atmósfera de estos plane-

Jim Upshau.)—Aunque el pri- tas y las propiedades físicas de

na se halla todavia por reali- traordinariamente a resolver

zar, los científicos se dedican ya algunos de los problemas bási-

prescindible para realizar mi- científicos sobre el origen y evo-

siones astronáuticas a Marte y lución en la vida del sisma so-

cabo hacia 1980.

tecnologia indispensable para

realizar las mencionadas

misiones del espacio

Los científicos ya han logrado conseguir la mencionada infor- tando también reimpresiones

se podrá proyectar algo de luz

## Martes

7,45: Carta de ajuste. 8,00: Gimnasia y buenos días. 8,30: Telediario.

13,45: Carta de ajuste. 14,00: Panorama de actualidad. 14,30: Telediario.

15,00: Edición especial. 15,30: Mi bella genio: "Huésped permanente".

16,00: Nivel de vida. 16,30: Novela. 18,45: Carta de ajuste.

19.05: España al día. 19,15: Flipper: "¡Auxilio, Flipper ".

19,45: Tele-Club: "No estamos solos". 20,15: Dibujos animados: "La mano".

tados", de Gregorio Ja- 20,25: Ojos nuevos. (Tele-revista religiosa que escribe el Padre José Antonio de Sobrino). 21,00: Telediario.

21,30: Treinta años de historia "El levantamiento de Varsovia".

# LAVADORAS

22,00: Estudio 1: "El proceso del arzobispo Carranza", con Manuel Dicenta, José Bó- 22,15: Tele-Ritmo. Fernando Sánchez Polack, Eduardo Moreno, Rafael Gil Marcos, Lola Lemos, Modesto Blanch, 23,45: Telediario. Julio Gorostegui y Félix 23,55: El ore del tiempo.

ra que se haya agotado la re-

Antes de que se decida el

"reprint" de un libro han de

terminarse una enorme canti-

Así, con relación a las obras

de Paracelso, se contaba con

pero que en todas sus partes

no eran fieles a la obra origi-

nal, y que incluso contenían

muchas faltas. Hubo que ha-

pudo decidir que, únicamente,

y sólo en los once tomos publi-

cados entre 1589 y 1591 por J.

celso había una absoluta fide-

lidad a su obra. Tan pronto

como se acepta la versión más

ldedigna, cada una de las ho-

jas del original es estudiada

desde el punto de vista de las

posibilidades de reimprimir.

Cuando se está seguro de cuál

es la mejor bora del libro, pue-

de comenzar la reproducción.

A menudo, por una sola falta

en una hoja se pierde mucho

tiempo hasta encontrar otra, o

incluso, todo un libro, en per-

fectas condiciones. Estos tra-

bajos preparatorios hacen com-

prensible el que cada uno de

estos once tomos de Paracel-

so llegue a costar el equiva-

lente a 1.750 pesetas (100 mar-

cos). Claro está que la repro-

permite una lectura más per-

fecta y cómoda que el amari-

La mayor parte de las re-

producciones de Hildesheim van

al extranjero, principalmente a

Heinrich Hoffmann, que desde

el año 1858 produce tanta ale-

terminados experimentos para ca 28 ramas científicas, apor-

mación. Con ayuda de los astro- árabes y literatura hebráica,

llento y poco claro original.

ducción, en muchas ocasiones,

### Pedro Amalio López). 23,45: Telediario.

distribuidor exclusivo de

23,55: El oro del tiempo.

PROGRAMA SEMANAL OFRECIDO

## Miércoles

7.45: Carta de ajuste. 8,00: Gimnasia y buenos dias 8,30: Telediario.

13,45: Carta de ajuste. 14.30: Panorama de actualidad. 14,30: Telediario.

# BICICLETAS "B.H."

15,00: Daktari: heroina". 16,00: Nivel de vida: "La mo-

da". 16,30: Novela. 18,45: Carta de ajuste.

19.05: España al día. 19.15: Antena Infantil.

20,15: Dibujos animados: "Correcaminos". 20.25: Fin de semana.

21,00: Telediario. 21,30: Poesía e imagen.

Pequeño estudio: "El amigo de Lazaro". de Ana Maria Pérez de Ledesma, con Alicia Hermida, Ricardo Merino y Lola Gaos.

dalo, Francisco Merino, 22,45: El espectador y el lenguaje.

22,50: Ironside: "El de Torre Comus".

## Jueves

7.45: Carta de ajuste.

8.30: Teledianio. 13,45: Carta de ajuste.

14,00: Panorama de actualidad. 15,00: Largometraje: "Fray Escoba". Con René Muñoz, Esther Zulema, Jesús Tordesillas, Juan Calvo, Manuel Azaña, Alfredo Mayo, Félix Defauce, Ro-

berto Rey. 16,30: Nivel de vida.

17.00: Novela. 17,30: "El precio de un esclavo"

## TUBERIA SISTEMA HIDRAULICO

De Alejandro Núñez Alonso (primera parte). Con José María Prada, José María Escuer, Jacinto Martin, Rafael Navarro, Victor Valverde, Valentin Tornos, Raul Serder, Enrique Arredondo, Pedro del Río. Francisco Merino, Victor Fuentes, Nicvolás Dueñas, José Manuel Cervino.

dad de trabajos preparatorios. 18,00: Santos Oficios. (Retransmisión en directo, desde la capilla de Montjuich).

una serie de viejas ediciones 19,15: Desfiles procesionales. Retransmisiones simultáneas de las procesiones de Semana Santa desde Sevilla, Segovia y León).

cer muchas investigaciones 21,00: Telediario. comparativas y sólo tras de 21,30: La quiniela. una comprobación básica se 22,45: "San Francisco de Asís" (primera parte). Película italiana: San Francisco:

Lou Castel). Huser de los escritos de Para- 23,15: Con acento: "Cantemos al Señor" (Nuevos templos, nuevos cantos". Acla Coral de Falces, Pepe El Culata, Pedro Cibera (violoncelo).

23,45: Telediario. 23,50: Meditación.

## Viernes

13,45: Carta de ajuste. 14,00: Concierto sacro, Cuenca.

15,30: Sermón de las Siete Palabras. 16,00: Nivel de vida: "Conquista

diaria". 16,30: Novela. 17.00: Pasión y Muerte del Sefior. (Desde la capilla ro-

mánica de Montjuich, solemne acción litúrgica en memoria de la Pasión y Muerte del Señor).

# COCINAS

18,15: "El precio de un esclavo" (Segunda parte).

18,45: "Ora et labora". 19,15: Desfiles procesionales. Retransmisión simultánea de la Semana Santa, desde Sevilla, Segovia y

León).

C/ MADRID, 10 TELEFS: 206643 Y207417 - BURGOS Defauce. (Realización: | 21,10: Via Crucis, desde Roma. (Dirigido por Su Santidad Pablo VI).

22,45: "San Francisco de Ames." (Segunda y última madte).

Therian

33,30: Cierre. 0.15: Meditación.

## Sábado

7,45: Carta de ajuste. 8,00: Gimnasia y buenos dima.

8,30: Telediario.

9,00: Cierre. 13,45: Carta de ajuste. 14,00: Panorama de actualidad.

14,30: Telediario. 15,05: Regatas. (Retransmisión en directo, a través de la Red de Eurovisión, de la tradicional regata entre "los eternos rivales": Ox-

ford y Cambridge). 15,50: Telecrónica. 16.10: Sesión de tarde: "Rosa de Lima". Con María Mahor, Frank Latimore, Lina Yegros, Antonio Almoros, Pastor Serrador,

Anibal Vela. 17,45: Documental: "La viña". (La vida de Jesucristo a través del Evangelio).

18,30: "El precio de un esclavo" (Capítulo III). 19.00: Música 3. 19,25: Habla contigo Jesús Ur-

teaga. 19,35: Cesta y puntos. 20,30: Manos al volante. monstruo 21,00: Telediario.

## RECAMBIOS AUTOMOVIL

21,30: TVE es noticia. 8,00: Gimnasia y buenos días. 21,45: Cancionero de la Pasión, (Poemas y cantares de otros tiempos, en los que la vieja España glosó la Vida, Pasión y Muerte de Nuestro Señor. Guión escrito por Luis Tomás Melgar, sobre textos de Pedro

Guillén de Segovia, Sam Juan de la Cruz, conde de Rebolledo, Juan Meléndez Valdés, Juan Dessi, Juan de Padilla, Lope de Vega, Gerardo Diego, Francisco Durán, Salvador José Muñer, Espiritu y canciones populares de Segovia, Manacor y Salamanca. Con la intervención de: Ismael, Nuria Feliú, María Lalanne, Nino Sánchez, Koldo, Alvaro de la Isla, Mancio Roy y el coro de las Hermandades del Trabajo. Las

berti. Ballet: Portillo). Santos Oficios y Vigilia Pascual. (Retransmisión en directo, desde el monasterio del Parral, de Segovia).

voces de Julio Núñez, Ir-

mael Pisano y Carlos Al-

0,30: Telediario. 0,40: Meditación.

## Domingo

9,45: Carta de ajuste. 10,00: La fiesta del Señor. 10,15: Concierto.

10,55: Santa Misa. (Retransmisión en directo de la Misa Pascual desde San Podro, de Roma, oficiada por S. S. Pablo VI).

11,15: Bendición "Urbi et Orbi". tuan: Antonita Moreno, 12,30: En directo: "Rugby" (Final de la I Copa de las Naciones de rugby junior desde la Ciudad Universitaria de Barcelona)

13,30: Club Mediodia. 14,15: Perfil de la semana.

## FRIGORIFICOS Y LAVAPLATOS

14,30: Telediario. 15,00: Licencia para reir.

15,30: Caravana: "La historia de Trace McCloud". 17,00: Información deportiva.

17,05: Dia de fiesta. 17,55: Información deportiva.

18,00: Fauna: "Los murciélagos". Guión y presentación: Félix Rodriguez de la Fuente.

18,30: Información deportiva. 18,35: Viaje al fondo del mar: "El abominable hombre de las nieves".

19,30: Fútbol en directo.

21,30: Telediario. 22,05: Sesión de noche: "Ocho sentencias de muerte", con Dennis Price, Ales Guinnes y Valeria Hob-

23,45: Telediario. 23.55: Buenas noches.

son.

M.E.C.D. 2015

IOSE ALONSO

Censulta de 12 2 2 y de 4 a 0

Graduación de gafas

# A fin de año prescriben los El padre Miguel ha muerto «crimines de guerra» de los nazis le quemado por el napalm Desde 1965 han sido abiertos doce Il

Protector de las indios tobas y de los expuisados árobes, su último intento sue el solvor a un niño del ataque israelí

De raza judía, adoptó el cristianismo y se hizo sacerdote

gentina dominada por las selvas los ríos. Cada vez que las aguas crecen, la angustia sube por la garganta de sus habitanbes y estalla en la destrucción que aquellas dejan tras si. Tieera castigada por los soles trobicales, para dominarla hace falta mucha sangre. Toda la sangre que los criollos e indios, de una y otra vera, pues está pegada al Paraguay, le han dado a lo largo de muchas décadas de sufrir y de mal morir. En mu inhóspito paisaje nació y creció el "mensú", el triste, fa- lado, vivieron, desde el fondo mélico y abandonado peón de de la historia, todos los antelos quebrachales y los algodo- pasados de esos hombres, munales. Triste y famélico peón jeres y niños, que, en número sometido a la aprobiosa "tutela" | que sobrepasa al millón y mede policías privados, amparados dio, habían sido arrojados de por las manos duras de los que sus hogares, de sus tierras de gobernaban en Buenos Aires. En esas inmensidades, ¿cuántos bijaba... de cuanto, en fin, les "mensús" no aparecieron muertos, pegados sus rostros a la tierra, con sus espaldas agujerendas por los "winchesters" de repetición, al intentar su fuga hacia la libertad y la indignidad? ¿Y cuántos miles no murieron, poco a poco, consumidos por el trabajo despiadado, el hambre y la enfermedad?

crueldad y se decidió a luchar damente. Aquella injusticia lo litas penetraron en el espacio desesperado esfuerzo por arrancontra ella. Pero tenía dos in- hirió del mismo modo que las aéreo jordano y lanzaron sus carlo de la muerte. convenientes: era muy niño y, que le habían empujado a abra- granadas de napalm y metralla. Así partió de esta vida Miademás, judio. Sus padres no zar el cristianismo, primero, y en Quars el Azraq, en las cerca- guel, el muchacho que siempretenian el interés que él por la convertirse en sacerdote, des- nías de Maqueronte, donde es- estuvo donde el dolor de los aquella gente, ellos solamente se | pués. sentian ligados a los suyos, a la sinagoga. Y en ella no entraban los indios y criollos, que pertenecían a otra fe.

hizo muchacho. Entonces, sin tro, asesor espiritual, hasta en aviación israelita? El general tuvo una palabra, una mirada, temor a las amenazas, dio el médico y cocinero. ¡Lo que no Dayan —a quien los judíos gusgran paso de su vida: abrazó el sabía el padre Miguel no lo sa- tan comparar con los jefes mi- dispuestos a recibir, en su dicristianismo públicamente. E in- bía nadie! gresó en el seminario, sin olvidar a aquellos por los que había sentido tanta compasión.

## NACE EL PADRE MIGUEL

La primera misión del Padre Miguel Cerquievich -en adelante Higuel de Formosa- fue la de asistir a los hombres y mujeres de la desolada Pampa Chaco argentino. Durante diez años, Miguel ejerció su apostolado en aquella extensión, situada en mitad de la selva, mitad de un desierto de sal, porque así, de sorprendente, es la naturaleza de una tierra áspera, en la que es posible morir de sed o verse sumergido al paso de las torrentosas aguas de los ríos salidos de madre.

graves peligros en las intrinca- en el mundo de hoy. Greta das selvas, donde acechan, por Garbo se ha convertido en un igual, las venerosas yararás y el mitomito, Pola Negri o Lilian felino y duro zarpazo del ya- Gish se han hundido rápidaguareté. Pero no fueron estos mente en el civido, mientras los únicos enemigos del misio- Mary Pickford se transformaba nero. Todavía eran los tiempos en productora cinematográfica. en que el tanino (entre Para- En cambio, Gloria Swason, auguay y la Argentina producen sente de los estudios durante el 99 por ciento del total mun- 20 años y vuelta el cine en dial) era un elemento vital para las industrias del curtido y había que extraerlo al más bajo siendo una persona activa, lleprecio posible. Los esclavos de na de proyectos, apasionada por los bosques de quebrancho eran la vida, como siempre. generosam en te suministrados por la Pampa del Indio. Desde los bordes sombrios del Paraguay -un rio que tiene el color de la arena- y del Bermejo -aguas manchadas de sangre-, los esclavos llevaban su pobre mercancía a los grandes mercados del salvaje Chaco. Junto a ellos vivía el Padre Miguel que, ya que no podía evitar, con sus solas fuerzas, todo aquello, al menos mitigaba, con su amor y palabra, el sufrimiento de tantos desdichados, a muchos de los cuales, por lo demás, facilitó la fuga hacia horizontes mejores.

### PALESTINA: ULTIMO DESTINO

Después, todo cambió en la Argentina. Imperò la justicia so- y del agua. Participa en la lucial de los hombres fueron rene. Perón hizo posible el milagro del cambio. Y Miguel, espulcro del Señor, quizá respon- con antibióticos. La fruta y la l tos) y, si lo hacían, por lo empezar, ya no sabía nadar Conoció también al idolo de

de la sangre paterna.

Patria del Mesías, aquel lugar en que todos los hombres del mundo debian reconocerse -más que en ningún otro del mundo- como hermanos. Si, halló una tierra dividida, teñida de sangre, manchada de incertidumbre. Israel había sido erigido sobre el antiguo paisaje que los árabes ocupaban desde hacía siglos. Allí, en las orillas del Jordán, a uno y otro labranza, del cielo que los copertenecía, y condenados a vivir en aquellos campamentos terribles, bajo carpas, en condiciones infrahumanas, sin alimentacinó adecuada, sin posibilidad de recibir educación ni atención sanitaria, ni tan siquiera el mínimo derecho a trabajar.

El corazón de Miguel de For-Miguel era testigo de toda esa mosa se sintió conmover hon- de febrero, cuando cazas israe- tendió proteger en un último y

nizó colectas, recaudó fondos y tradición, fue decapitado Juan acompañará, en la nueva tievolvió a la mortificada tierra de el Bautista. Palestina. Prosiguió su labor de Pasó el tiempo y el niño se asistencia. Se convirtió en maes- que motivara el interés de la gó el bien, para los que siempre

los años transcurridos. Su alma dor-, ha dicho que sus fuerzas en los primeros días del bautis- campamento guerrilleros y las mo. Impulsado por ese amor zonas fortificadas árabes. Aun hacia los demás que lo poseía y cuando esto no esté convalidaabrazaba, Miguel se iba desli- do más que por la ley del Tazando, despaciosamente, hacia lión y repugne claramente a la el peregrinaje d' padre Miguel. su muerte. Porque -como si conciencia del fundo e, incluso,

Formosa es una provincia ar- diendo a una antigua llamada guos salmos, en los libros del las Naciones Unidas, puede que, corazón del hombre-, allí, en militarmente, "el zorro del de-Pero, ¿predetinamiento del aquel paisaje donde Cristo se sierto" esté asistido por buenas hombre? Miguel no encontró la había dado de cara con asesi- razones. nos, también caería el inocente sacerdote. Palestina sería su último destino.

### MUERTO EN UN BOM-BARDEO

Generalmente, las agencias noticiosas internacionales dispoclase de los superjet.

taba la fortaleza construida por otros lo llamaba, dispuesto a Volvió a la Argentina. Orga- Herodes y en la que, según la mitigarlo. Pero seguramente lo

litares de mayor prestigio, exal-El seguia sofiando, a pesar de tando sus méritos de conquista- refugio. estuviera escrito en los anti- se alce contra lo dispuesto por

Gobierno de la Gran Coali-

do, el subordinado del Canci-

ller Kiesinger. Ahora bien, es

a él a quien el Canciller pre-

sentará, tan pronto como en-

tre en funcions el primero de

Julio, su dimisión, gesto de sim-

ple formalidad, por otia par-

te ya que el gapinete será sin

ninguna duda prorrogado por

el tiempo que queda hasta las

e.ccciones legislativas. Sólo la

cartera de Justicia, tendrá un

Durante este período no es

probable, salvo imprevisto, que

Heinemann abaudone su car-

tera. Sobre todo porque tiene

que resolver antes un litigio

que divide actualmente a socia-

lista y a cristiano - democra-

tas: la prolongación, incluso la

de guerra, que expiran el 31

El proyecto de ley está prepa-

rado desde el 15 de Diciembre

y firmado no sólo por el titu-

semana, la inclusión en el or-

do al Bundestag o Parlamento

Sanca - Bolso - Comb'e

Espoión, 12 - BURGOS

Caja de Ahorros

de Diciembre próximo.

nuevo titular... casi con segu-

ridad socialista.

CONSIDERACIONES

ELECTORALES

Pero en Quars el Azrag no

El napalm y la metralla de era tan pura y cristalina como sólo ejercen represalias sobre los los cazas israelitas pudieron deformar su rostro, hasta mutilar su cuerpo... Pero Dios habrá encontrado que su alma, sencillamente, era bella. En El terminó

do el ministro de Justicia del ción y , como tal, de aigún mo-

había otra cosa que un campamento de refugiados, de expulsados de Palestina. A allí estaba el padre Miguel, cumpliendo su labor de apostolado, cuando, en la mañana del 7 de febrero de 1969, diáfanamente amanecida, nen de poco espacio, en las per- se oyó el perfil agudo de los moforadas cintas de sus teletipos, tores a reacción pasar sobre el diseminadas a lo ancho y a lo lugar. Al principio, el ruido conlargo del mundo del cual se tinuó de largo, pero después, ocupan, para referirse a la como si lo hubiera repelido almuerte de una sola persona, a guna barrera lejana e invisible, no ser que esta persona sea "no- volvió a dibujarse sobre el cietable". O "in". O "vip", como lo del pueblo. Y entonces colas que viajan en la primera menzó a descender, cada vez más mortifero, cada vez más Pero ¿es "vip" un pobre sacer- agudo, sobre las casas —;precadote católico -de origen ju- rias casas!- y tiendas de los dío- que no ha hecho en toda expulsados. Al final estalló en su vida más que atender a des- una dolorosa tormenta de fuego, validos y desamparados? No, al metralla y sangre. Cuando toparecer no es "vip" el padre do cesó, el campamento no exis-Miguel de Formosa. Porque nin- tía más. Tampoco había restos guna agencia recogió la noticia de vida. Todos habían muerto. de su muerte, durante uno de Hombres, mujeres, ancianos, nilos bombardeos de la aviación nos... y el padre Miguel, cuyo de Israel sobre poblados jor- cuerpo carbonizado fue encontrado abrazado al de un peque-El hecho ocurrió el último 7 do a quien, seguramente, pre-

rra donde está ahora, el amor ¿Qué había en Quars el Azraq de los muchos a quienes prodiel roce de su alma y sus brazos mensión, a cuantos buscaran un

Raul ... SSEN

Bormann podría regresar a su país Desde el 5 de Marzo, Gustav Heinemann, presidente electo de la República Federal de Aleman, se encuentra ante una si
Desde el 5 de Marzo, Gustav Hernemann, presidente electo les, Kiesinger, y sobre todo el tantes, disponiendo de dimero y de relaciones elevadas, no son muy partidarios de que se serán nunca detenidos. Otros, tuación paradójica. Sigue sien-

De no ampliarse el plazo, Martin

mil nuevas causas en Alemania in

ra en Bonn. Los cristianos demócratas esperan que sus electores de derecha o de extrema derecha ls agradcrian la no prolongación del plazo de prescripción y votarian por ellos en lugar de dar sus votos a los neonazis del NPD.

### DOCE MIL NUEVAS INS TRUCCIONES DESDE 1965

Cálculo que no es totalmente falso, quizás, pero que, como contrapartida, perjudicaría pública Federal permita el que consideramente el prestigio de la República Federal. La prescripción de los crímenes nazis las S. S. no hayan sido nunequivaldría, en efecto, al regreso, con la cabeza alta, al territorio de la República Fede- municipales o diputados. Panral de Alemania, del Dr. Mengele, de Bormann, e incluso del ros en agregarse y el prestipropio Hitler si estuviera vivo, sin que se pudiera adoptar contra ellos la menor medida jusupresió tokal del plazo de prescripción de los crimenes

-"Ustedes han tenido bastante tiempo desde 1965 para capturar a todos los criminales aún escondidos. Los que no han podido ser detenidos son inallar de la cartera de Justicia canzables y, con raras excepsino por el vicecanciller Wi- ciones, ustedes no los detenlly Brandt, hecho excepcional drán nunca, incluso si el plaque subraya la importancia que zo de prescripción se prolonlos socialistas conceden a este ga", afirman los adversarios de una tal medida. problema, Sin embargo, el Can-

ciller retrasa de semana en -"No es cierto -responden tanto Heinemann como todos den del día del consejo de mi- los que no sólo en el partido nistros a fin de que el texto socialista sino también en el pueda ser finalmente someti- partido liberal y entre los cristiano de antiguos nazis, y recuerdan de doce mil nuevas causas han sido abiertas desde 1965. Según el procurador general Ruckerl, la justicia no capturará, sin embargo, a todos los antiguos criminales de guerra nazis de aqui a 1969.

> PARA QUE LA JUSTICIA DI-GA SU ULTIMA PALABRA

Es verdad que muchos de

vote esta ley, y nadie lo igno- sin embargo, se ocultan dificilmente, tanto en América del Sur como en algunos países de Europa y del Oriente Medio así como en el interior de la propia Alemania, con la esperanza precisamente de esta prescripción. Si sus ilusiones se desvanecen, ellos o sus protectores terminarán por abandonar us refugios y entonces la

justicia podrá decir la última

palabra. Sea lo que sea, estiman Gustav Heinemann y sus amigos, es inadmisible que por consideraciones electorales la Reantiguos altos dignatarios del partido, de la Gestapo y de n los próximos nueve meses, ca juzgados, vuelvan a la luz pública, vivan, voten y pueden llegar a ser incluso consejeros kow y Moscú serían los primegio de Bonn, realzado ahora por la elección de un social demócrata, sin tachas pasadas, para la suprema magistratura del Estado, caería más bajo

> Las semanas próxima van a ser decisivas para este problema y si el nuevo presidente no piensa en abandonar su cartera de ministro de Justicia antes del primero de Julio es, en gran parte, para que pueda defender su tesis con una autoridad aun mayor ante sus colegas cristiano demócratas dudosos, callados y hasta hostiles.

que nunca.

A. V. CHOLLET

ASADO especialidad

RESTAURANTE BONFIN SERVICIO A DOIVICILIO

# CONTRACTOR OF THE PARTY OF THE años, Gloria Swanson conserva

Todavía hoy recibe 20 cartas diarias proponiéndale el matrimonio

Gloria Swanson es la única de las grandes figuras del cine El sacerdote, igual que sus de- norteamericano en tiempos del más compañeros, debió afrontar mudo que permanece bien viva 1956 a bombo y platillo en "Sunset Boulevard", sigue

> Por ejemplo, ha viajado a Rusia porque alli los archivos cinematográficos son de riquez asin par, y Gloria Swanson esperaba encontrar en ellos una copia de la película titulada "Madame Sans-Gene", que rodó en 1925 en el Castillo de Fontainebleau. Por desgracia no encontró ninguna huella de esta pelicula, aunque se realizaron 35 copias de ella. En vista del fracaso se fue a Suecia a ver el pueblo natal de sus padres en la provincia de Smolwnd. Alli se encontró con una persona que le dijo: "¿Madame Sans-Gene"? Pero si su amigo X tiene nna copia en

por la contaminación del aire

Hollywoon...".

sumo recomienda. DINAMICA PERSONALIDAD

mujer de negocios. Ha creado marquesa de la Falaise, lo que a porter", llamada "Gloria risiense. Swanson Fashion" que le proa 50 años, hubo de ser am- tagonista. "El público no lo saway", donde Charlot rodaba igual que el de ahora. El agenmujeres de más edad que de- res-. No hay nada novelesco seaban parecerse a Gloria.

traido al mundo al primer bebé monio. ¿Y qué fué aquella ma-Gloria se preorupa por in- moda sino que estaba prácti- en un matrimonio de amor? do también un hijo.

cha que se lleva a cabo en su hija hizo mucho ruido en formó parte de aquel famoso suelo y entonces me daban una dimidos de antiguas abyeccio- defensa del ambiente natural Hollywood. Los productores, pa- grupo. Representó papeles en patada en la "retaguardia". Hudel hombre. Los fraudes en la ra que sus estrellas aparecie- las romedias de Mack Sennett bo que empezar de nuevo doce alimentación la indignan. En sen ante el público como un desde la edad de 16 años, pero veces. Salia desastrosamente y píritu inquieto, alma anorante Norteamérica la gente se ali- ideal femenino inaccesible, pre- al margen de aquellas "belle- hubieron de renunciar a mi cote paisajes nuevos, marchó a menta con productos sintéticos, ferían que no se casaran (lo zas bañistas" que fueron la laboración, con gran contento la Tierra Santa, a la del Se- carne tratada con hormonas y exigian a veces en los contra- gloria de aquel director. "Para por mi parte.

europeos y titulados. Pola Ne- citaria. gri se convirtió en la princesa La actriz es una excelente Mdivani, y Gloria Swanson en una firma de vestidos "prest la convertía en francesa y pa-

porciona esléndidos beneficios. Gloria trabajaba, fue el primer sos de arte dramático en Chi-La gama de vestidos vendidos director que se atrevió a robajo su firma, destinada ini- dar una película con una mucialmente a las mujeres de 30 jer casada en el papel de proen es matrimonio". Diez años Gloria es un modelo de abue- más tarde, con el rine sonero. las. Porque esta dinámica cria- Hollywood produjo sus mejores tura, no contenta de haber romedias basadas en el matridel cine, en una época en que ravillosa "Mademe Sans-Getal cosa no sólo no estaba de ne", sino una comedia basada

finidad de rosas. Entre ellas camente prohibida, ha adopta- Aunque se ha estrito que cer. Yo, que sólo pensaba en Gloria Swanson debutó lon las tragedials, debía contentarme La historia del nacimiento de | "Mark Sennett Girls", nunca | con recoger un monedero del

verdura tampoco escapan a un menos no debian tener hijos. | —explica Gloria Swanson— | las mujeres, el guapo Redolfo como director. Nadie era más tratamiento nefasto. Por esto De pronto el matrimonio se pu- aunque mi nombre signifique Valentino, con quien Gloria dificil de manejar ni más ex-Gioria ha fundado una cadena so de moda en los estudios. "hijo de cines", y allí lo esende tiendas donde se venden Mary Pickford, se casaba con cial era nadar. La única vez unas escenas de amor tan ar Stroheim. Fue un costoso fraproductos "sanos" cuyo con- Douglas Fairbanks y luego se que he llevado un traje de bapusieron de moda los maridos no fue para una película publi-

CON CHARLOT

espectacularmente su categoría estelar

cago, su ciudad natal. Había entonces en Chicago unos estudios de cine llamados "Escía un papelito pero aquella indisponerla para siempre con Chaplin, hasta tal punto lo hizo mal.

-Yo no tenía ningún sentido del humor —cuenta, Gloria y no veia ninguna gracia en lo que Chaplin me obligaba a ha-

rodó "Beyond the rochs", con travagante en sus gastos que dientes que fue una sorpresa caso que apenas se exhibió en que pasaran la censura. "Hoy a los pocos cines europeos que tonadie sorprenderían aquellos davía no estaban dotados de inocentes besos, pues en la ac- equipo sonoro. tualidad todo el mundo está La única escena que repre- harto de escenas donde nada o EL GRAN RETORNO sentó con Charles Chaplín se casi nada queda por ver. Era la remonta a los tiempos en que edad de la inocencia, y a pesar Cecil B. de Mille, con quien siendo muy joven, seguia cur- de eso se hablaba muy mal Boulevard" nos devolvía una

de nosotros. El encargado de "sorprender" era el agente de publicidad, y en esto el cine de entonces era pliada para satisfacer a las aceptará -decían los producto- "Su nuevo empleo". Gloria ha- te de Gloria Swanson le "inven- flor preferida- nos parece más tó" un piso que costaba 3 miactuación estuvo a punto de llones de dólares con los grifos side tal vez en la sobriedad de de la bañera de oro macizo, un su régimen, casi vegetariano, salón cinematográfico privado pero sobre todo en su gusto con una pared móvil de cris- asombroso por la vida, en su in-

> Teléfonos de la 207148 y 204970

tal negro que ocultaba la pantalla. "Aquello era deslumbrante -recuerda riendo Gloria Swanson-. Después de leer aquellas descripciones, me preguntaba, al entrar en mi vieja casa, donde el esmalte y la porcelana eran un gran lujo, si me había equivocado de puerta.

Su última película muda, financiada por Gloria, fue "Queen Kelly", con Eric von Stroheim

Veinte años después, "Sunset Gloria Swanson que nada habia perdido de su belleza ni de su

talento. Veinte años después, Gioria, entre sus ramos de claveles -su joven que nunca. Su secreto retensa curiosidad por todo lo que el mundo ofrece de nuevo, de

bello, de prometedor. Recibe aún, gracias a su programa televisado, "Mrs. Sunset una veintena de cartas de amor y de peticiones de matrimonio cada día.

-Mi sueño era ser cantante de ópera. No lo consegui pero he realizado algo más importante: he vivido plenamente mi vida de mujer.

C. VARAY

# os "Nosilla A del cine italiano

distinguidos como mejores intérpretes

lor, y como los mejores intér- piedad del vestuario. pretes femenino y masculino, Mónica Vitti obtuvo el predebrads, anoche en Nápoles. Le 23 edición de los premios nazzi por "La bambolona". "Nastri D'Argento", concedi-

respectivation "Nastri D'Argen- interpretación en "La ragazza en el curso de una gala con pistola" ("La muchacha con la pistola"), y Ugo Tog-

Nasora los periodistas cinema. rectores extranjeros, el premio tográficos italianos, han con- se lo han tenido que repartir togramado el éxito del film ex-acquo el francés Robert Promeo y Julieta", ue bajo la Bresson, por "Mouchette", y de Zeffirelli se ha Peter Brooks, por "Marat-Saadjudicado cinco galardones en de".

# Luu, regresa encantada del «Eurofestival»



## CORDON

5.15 - 7.45 10,45 Regocijante Estreno! ¡Optimismo! ¡Diversión! Muchas, muchisimas carcajadas con

NORMAN WISDOM (h herencia de Charlot) em sm mejor película

(Menores)

# TIVOLI

5,15 7,45 - 19,45 Estreno de la obra maestra del famoso director JOSEPH LOSEY:

# El criminal

STANLEY BAKER Una película que por su lema fuerte y descarnado Es Rigurosa para Mayores de 18 años

NAPOLES (Italia). (Efe.)— total: a la mejor dirección, a for y Mónica Vitti y Ugo Tog\_ fotografía y a la mayor pro-

En cuanto a los mejores di-

FONDRES. (Efe.) — Ha lle- | de la capital de España. rede a Londres, procedente de En el aeropuerto de Heat-Madrid, la cantante inglesa horw, Lulú ha manifestado: Julu, que anoche representó a "Estoy agotada de estos últi-Gran Bretaña en el Festival mos días. He recibido muchas de la Canción de Eurovisión, atenciones y todo resultó fancelebrado en el Teatro Real tástico en Madrid".

> Lulú se mostró muy contenta del premio obtenido con la canción "Boom bang-a-bang" y añadió: "Me parece estupendo haber obtenido el premio y repartirlo con otras tres naciones. Ahora mi marido y yo nos vamos a descansar un mes a Acapuluco, como luna de miel. Durante un mes seré solamente un ama de casa, si después de ese tiempo me sien. to harta de hacerlo, volveré a cantar en seguida".

> El marido de la artista, el también cantante Maurice Gibb, se mostró asimismo muy complacido por la actuación de Lulú en el Festival de Eurovisión y por el resultado del programa transmitido desde el Teatro Real.

# Cine Goya

Divertidísimo estreno

"Despedida de casada''

Gracita Morales,

Carlos Estrada. Un film donde se divierte mucho más el espectador que los protagonistas..., y no será porque éstos no corran su juerguecita.

SESIONES: 5,30, 7,45 y 10,45 noche Mayores de 18 años

# EL TODD-AO

LOS NUEVE MEJORES ACTORES DEL CINE ACTUAL Y DE LOS



QUE CON LA MARAVILLA DEL SONIDO ESTEREOFONICO

LE OFRECE CON ORGULLO MOY, EN SU DIA REUNION DE SOCIEDAD EI GRAN TEATHO

(Autorizada todos públicos) OONTINUA DE 4,30 a 1 (PASES 4,30, 7,30 y 10,30)

Precios especiales para películas en Todd-ao Delantera Preferencia... ... 20,-Butaca Preferencia... ... 15,-

# ...LOS TOROS, DESDE LA BARRERA El Mirandes venció

# Comienza la temporada

Triunfaron ayer, en diversus plazas, Miguer Marquez, Angel Teruel, José Luis Roman, Monica Vitti y Ugo Tognazzi, finin, V. Manuel Martin y José Folcon

de toros. Cuatro reses de Fran- una oreja y vuelta. Zeffirelli, como direc- la mejor música, a la mejor de Joaquín Buendía y otra de artísticas y variadas que se precisco Garzón, de Salamanca, una Angel Teruel hizo dos faenas gar, silencio. Todas bravas y con poder. Tres y vuelta en cada toro. cuartos de plaza.

# AVENIDA

Hoy, 5,30, 7,45 y 10,45 DIVERTIDISIMO ESTRENO

## «UN MILION EN UN CADAVERD

Robert Ryan, Anne Baxter. La más grande combinación de carcajadas

y locura. - Mayores 18 años -

## Coliseo

Hoy, de 4 a 1 Ultimo día EL MEJOR PROGRAMA DEL ANO Sensacional reposición de

## aTarzán y su companeran

Jhonny Weismuller. Maureen O'Sullivan, y

«Buenos días condesita

El éxito de la pasada temporada. Rocio Dúrcal. — Tolerada menores —

## Rex

Hoy, de 4 a 10. Ultimo día COLOSAL DOBLE

# ario Rojon

John Wayne. Montgomery Cliff. Extraordinaria. Y

«MI MULA FRANCISN

Sensacional y divertidisima reposición. - Tolerada menores -

# Scine CONSULAD

Extraordinario estreno

Con Richard Johnson, Carol Leinley

Irresistible. Frío. Calculador. Una aventura que pone la emoción al rojo vivo. SESIONES: 5,30, 7,45 y 10,45 noche

> Autorizada mayores de 18 años

Miguel Márquez, ovación, dos VILLANUEVA DEL CAMPO tes l'enternance de la mejor actriz por su "Paquirri", en su primero, si- orejas y vuelta en su primero (Zamora). — Corrida de toros. en el último.

## EN HUELVA

HUELVA. (Cifra.) — Corrida lencio. inaugural de la temporada. Enro Domecq, que resultaron bra gundo, palmas. vos y con mucha casta. Casi arrastre.

"Miguelin", en su primero otro. ovación. En su segundo, pitos. Paco Camino fue protestado paseados a hombros. tras su dos actuaciones.

"El Viti", ovación y aplausos.

## EN MARBELLA

ta, bien presentados, bravos y cia). nobles; algunos llegaron sin fuerzas al último tercio.

silencio. En su segundo vuelta celona; Juan Aragón (una), Tóal ruedo, y en el último, que balo Vargas (dos) y Lorenzo del fallecimiento del señor Alvamató en sustitución de José Olmo (tres), en Tudela; Ra-Román, silencio.

vícula.

y ovación, una oreja y vuelta Ganado de Ramos, del campo mer tiempo en que jugó contra Tolosana y Adiaga expulsó a amde Salamanca, que, en general. el viento, finalizando esta parte bos jugadores. dio buen juego.

su primero. En su segundo, si- se a jugar el Mirandés contra te, Acha; Adiaga, Echevarria:

Victor Manuel Martin, dos po el Haro incomprensiblemente Choli, Lafuente. trada floja. Toros de don Alva- orejas en su primero. En su se-

todos fueron aplaudidos en el tó las orejas y el rabo a su centro del terreno y que su de-l'Abecia, Navares. primero y fue aplaudido en el

Los tres matadores fueron

### NOVILLADAS

MADRID. (Cifra.)—Hubo novilladas en las plazas de Madrid MARBELLA. - Primera co- (Monumental), Barcelona, Zacible. Siete toros de Diego Puer- de la Frontera y Arlés (Fran-

Cortaron orejas Jacobo Belmonte (una), en Madrid; Dá-Diego Puerta, en su primero, maso González (tres), en Barfael Peralta (una), Curro Ma-Palomo Linares, silencio y pi- chado (dos) y Manuel Montano en su día árbitro de prestigio. (una), en Alcalá de Guadaira; José Luis Román cortó dos Antonia Barea (cuatro crejas y frentó al equipo de La Robla, orejas a su primer enemigo. Du- rabo), José Luis Paradas (cuarante la lidia cayó a la arena tro orejas y dos rabos) y More- a terreno burgalés recibió un y fue pisoteado por el astado, nito de Cáceres (dos orejas), en banderín antes de iniciarse esresultando con fractura de cla- Morón, y Antonio Núñez (tres orejas), en Arlés.

# Campeonato Regional de Aficionatos

# El Burgos C. F. venció por 2-I a la Cultural Leonesa

En El Plantio se jugó por la mañana el partido correspondiente al campeonato regional de aficionados entre el Burgos C. F. y la Cultural Leonesa, encuentro que sufrió un retraso en su iniciación al no presentarse el equipo arbitral solicitado por el club leonés, teniendo que dirigirlo el colegiado local señor Vargas.

En la primera parte los locales ejercieron un mayor dominio y aunque no abrieron el marcador hasta el minuto 27 tuvieron antes dos claras ocasiones de marcar y que desaprovecharon inocentemente.

En el minuto indicado, Osaba, desviando un envío de Hoya conseguía el primer gol. A los 33 minutos en una falta contra el Burgos remata de cabeza Arias y el balón es rechazado por el larguero. Vuelven a la carga los locales y un pase en vertical de Acinas lo remata Ortiz, logrando un bonito gol que da mayor ventaja a los burgaleses.

La segunda parte fue de absoluto mando de los leoneses, facilitado su dominio al replegarse el Burgos, debido principalmente a su falta de fuerza física. Este tiempo fue de muy mal juego local y la Cultural pudo haber superado el resultado en contra, ya que se mostró más en forma y con mejor técnica. A los nueve minutos marcaba Villafáñez, reduciendo

SIGUE EL GRAN EXITO

UNA PELICULA NETAMENTE AMERICANA

(Techniscope-Color)

Con HOWARD KEEL, JANE RUSSEL y JOHN SMITH

Una impresionante historia del Oeste. Un pueblo que

confió en un licenciado de presidio para imponer el orden

Sesiones: 5,15, 7,45, 10,45

Mayores 14 años

distancias. Hubo una ligera reacción burgalesa y aunque la delantera se mostraba ineficaz, inocente y apática, se pudo sostener el juego al borde del área propia por la actuación de Aurteneche y la ayuda de los defensas, reforzados por Acinas, que sin hacer buen partido supo alejar los peligros, que en última instancia resolvía Marro con aciertos.

Al equipo local le faltó fuerza, sangre en sus acciones, impropio de la juventud de sus componentes. Buen primer tiempo de Ortiz que en la segunda parte estuvo menos in-

El arbitraje del señor Vargas fue perfectos en lineas gene-

Alineaciones:

Burgos C. F .: Marro; Lucas Argomedo, Chuchi; Acinas, Aurteneche; Osaba, Loren, Ceballos, Hoya y Ortiz.

Cultural Leonesa: Cobos; Bardón, Emilio, Quique; Robles, José Luis; Arias, Calera Isidro, Sierra y Villafáñez.

SESAGO

# Fireron expulsados Tolosana y Adiaga

validad regional, jugado con mu- centro largo y por alto de Ortiz. cho entusiasmo por ambos equi- En el Haro, equipo rápido y TOLEDO. (Cifra.) — Corrida lencio. En el cuarto, ovación. Angel Peralta, que lidió un pos, pero cin atisbos de juego fuerte, pero poco eficaz, destacanovillo de rejones en cuarto lu- alguno, imperando el patadón sin ron su portero, medios y extre-I ton ni son y aun cuando el Ha- mo izquierda. En el Mirandés el ro demostró mayor conjunción, entusiasmo de todos. Felipe Bartolomé, de Sevilla. miaron con ovación, una oreja EN VILLANUEVA DEL CAMPO la verdad es que ninguno ha he- Dirigió el partido el colegiacho méritos suficientes para al- do navarro señor Navajas que zarse con la victoria.

con empate a cero. En la conti-"Tinín", dos orejas y rabo en nuación el juego se equilibra peretrasa sus líneas, posiblemente

RANDA DE EBRO (De) fensa se asegure, lo mismo que au-stro corresponsal FELIX HE- la línea media. Dos minutos am-RRERO).—Con bastante público, tes del final se produce el gol del en el que abundaban los "jarre- triunfo logrado por Navares al ros" que acompañaban al Haro rematar de cabeza, adelantándose ha jugado este partido de ri- se a la salida del portero, was

sólo tuvo un grave fallo cuando El Haro dominó más en el pri- en un choque sin malicia entre Alineaciones:

Haro.-Rodri; Izquierdo, Iriarviento y hacia la mitad del tiem- Campos, Ruipérez, Martinez,

D. Mirandés.-Villasante; Aza, para mantener el empate permi- Arbaizar, Cantera; Ortiz, Villa-José Falcón (portugués) cor- tiendo al Mirandés adueñarse del corta; Casado, Tolosana, Rom,

# fase de ascenso a Tercera patildo del [C. D. San Juan

rrida de la temporada. Media ragoza, Caravaca, Tudela, Alcable Siete toros de Diego Buer de la Errentere y Arlés (Errentere de la Errentere y Arlés (Errentere de la Errentere y Arlés (Errentere de la Errentere de la Errent Todos los encuentros jugados pararon un partido aburrido. ayer tuvieron la novedad de que los árbitros y ayudantes do señor Solla, con algunos fasalieron con brazaletes blan- llos que dejaron su labor em cos en señal de duelo por el rez Santullano, secretario del

Colegio Nacional de Arbitros y El C. D. San Juan se enque por ser su primera visita te partido. Mal encuentro de los sanjuanistas ante un rival noble, entusiasta y decidido en su juego. Los locales se vieron incómodos a todo lo largo del Castilla encuentro por el tesón de sus rivales, que si salieron derrotados bien se merecieron un mejor resultado, en especial en la segunda parte, en que fallaron un penalty que lanzado por Alfredo rebotó en el lar-

A poco de iniciarse el partido un disparo de Pirri dio en el travesaño. A los 14 minutos y a centro de Petete Plaza mar có el gol del San Juan, aunque en la jugada nos pareció que había intervenido también Pirri. En los últimos momentos tuvo el equipo de La Robla oportunidad de empatar, perdida por ingenuidad de su delantero centro.

El segundo tiempo comenzó con un aburrimiento supino y sólo en la media hora última se animaron algo los locales en su acción ofensiva. Ya hemos dicho que La Robla pudo empatar a los doce minutos cuando Amós sacó con la mano un balon que entraba en la portería de Serna. El penalty i se malogró y el marcador no volvió a moverse.

En el San Juan podemos destacar a su portero, Serna; a Quirce, José, muy trabajadores, y algunas jugadas aisladas de Petete. Pero como conjunto dio muy pobre impresión. En los visitates el portero tuvo de todo, asegurándose al final. Corretonas y potentes las demás líneas, pero técnicamente tampoco se les vio posibilidades ante el marco contrario. Los dos equipos nos de-

Actuó de árbitro el colegia-

### SESAGO

RESULTADOS

C. D. S. Juan, 1; La Robla, 0. Castilla, 1; G. Arandina, 0. Astorga, 1; Palencia, 2. Fabero, 0; D Juventud, 1.

## CLASIFICACION

J. G. E. P. F. C. P. Palencia D. Juventud 1 G. Arandina 2 La Robla Fabero

Astorga

# CALZADOS DE CALIDAD

# 18 VARIANTES!

At. Bilbao-At. Madrid. 2 Coruña-Pontevedra ... 1 R. Madrid-Zaragoza ... 1 Málaga-Elche... ... 1 Sabadell-R. Sociedad. Córdoba-Barcelona. ... 1 Español-Granada... x Valladolid-Ferrol ... 1 Mestalla-Betis... ... x Indauchu-Oviedo ..... Alcoyano-R. Vallecano 2 Jerez Ind.-Onteniente. 2 Mallorca-Murcia ... x Sevilla-Burgos... x



NINGUN BOLETO DE CA-TORCE ACIERTOS

Tras el primer escrutinio, fi\_ lanzarse cinco penaltys por equi- nalizado en las primeras ho-CLASIFICACION: Arlanza, 26 po resultando vencedor el Ins- ras de hoy, lunes, no había aparecido ningún boleto máximo acertante. De trece aciertos habían aparecido cinco boletos; de doce aciertos 154 y de once 1.623. La recaudación ha sido de 176 millones, aproximadamente, por lo que cada rioridad burgalesa dio el triunfo grupo acertante ha de repartirse algo más de 32 millones de pesetas.

# CALATRAVAS

Campeonato de 3.ª División lanza, 59.

diantes, 25. Atlético Burgalés B, 34; Club

JOCC, 32; Estudiantes, 52.

Chamberí Madrid, 54. BALONMANO Fase sector femenina

Campeonato juvenii A. Familiar, 1; San Juan, 0. Real Unión, 3; Marvi, 0. Real San Felices, 3; Música

Final provincial Instituto, 0; Seminario, 0. Jugada la prórroga hubo de

JUDO

En el Gimnasio Escuela se disputó el XII campeonato entre Burgos y Palencia. La supe-Medina Burgos, 3; Medina Va- a los locales por amplio mar-

# FUTBOL BALONCESTO

Atlético Burgalés B, 37; Ar-Seminario Mayor, 22; Estu-

Ciclista, 26. Atlético Burgalés A, 41; Seminario Mayor, 36.

puntos; Atlético A, 22; Atlético I tituto, que representará a Bur-B, 16; JOCC, 14; Seminario, 12; gos en las finales a disputar en Estudiantes, 11; C. Ciclista, 5, Bilbao. y Colegio Mayor, 4. Partido amistoso: Arlanza, 40;

lladores, 6.

y Deportes, 1. Campeonato infantil

M.E.C.D. 2015

# A tres jornadas del final, el Real Madrid, campeón

# Nuevo tropiezo del Espoñol, que le Burgos arrancó pone en zono de descenso El Burgos arrancó

## Primera División

Las Palmas, 2; Valencia, 1. At. Bilbao, 0; At. Madrid, 2. Coruña, 2; Pontevedra, 0. R. Madrid, 2; Zaragoza, 0.

Málaga, 1; Elche, 0. Sabadell, 1; R. Sociedad, 0. Córdoba; 2; Barcelona, 1. Español, 0; Granada, 0.

	J.	G.	M.	P.	F.	C.	Pts.
	-	-	-	-	-	-	
RWAL MADRID	27	16	11	0	43	20	43+15
LAS PALMAS	27	14	8	5	42	31	36+10
BARCELONA	27	13	8	6	39	16	34+8
SABADELL	27	10	9	8	31	32	29+1
VALENCIA	27	9	10	8	33	33	28
CORUNA	27	11	6	10	39	40	28
ATLETICO DE MADRID	27	9	9	9	36	33	27+1
REAL SOCIEDAD	27	8	9	10	31	32	25-1
ATLETICO DE BILBAO	27	9	7	11	39	43	25-3
ELCHE	27	5	14	8	21	22	24-2
PONTEVEDRA	27	7	10	10	18	21	24-2
GRANADA	27	9	6	12	23	37	24-2
MALAGA	27	8	7	12	32	37	23- 5
ZARAGOZA	27	7	. 8	12	33	34	22-4
ESPAÑOL	27	8	6	13	28	31	22- 6
CORDOBA	27	5	8	14	28	54	18-10
				44			TANKS BY COMPANY AND AND

Mallorca, 1; Murcia, 1.

Sevilla, 0; BURGOS, 0.

Gijón, 2; Ilicitano, 1.

Celta, 2; Alavés, 0.

## Segunda División

Valladolid, 2; Ferrol, 0. J. Industrial, 1; Onteniente, 2. Mestalla, 0; Betis, 0. Indauchu, 1; Oviedo. 2. Alcoyano, 0; R. Vallecano, 1. C. Sotelo, 3; Cádiz, 2.

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P
		_	-		_	_	-
SEVILLA	28	18	4	6	43	22	40-
CELTA	28	18	4	6	49	21	40-
FERROL	28	14	7	7	42	29	35-
MALLORCA	28	15	4	9	41	24	34-
RAYO VALLECANO	28	14	6	8	45	30	34 -
GIJON	28	12	8	8	44	33	32-
BETIS	28	. 11	9	8	43	30	31-
OVIEDO	28	13	5	10	36	30	31
MURCIA	25	11	9	8	39	35	31-
CALVO SOTELO	82	12	6	10	34	30	30-
VALEADOLID	28	12	5	11	50	35	29-
ALCOYANO	28	9	8	11	34	42	26-
ONTENIENTE	28	11	3	14	35	41	25-
BURGOS C. F	28	9	6	13	35	46	24-
ALAVES	28	10	3	15	29	51	23-
ILICITANO	28	8	5	15	34	41	21-
MESTALLA	28	7	7	13	* /	47	21-
CADIZ	28	9	3	16	33	50	
INDAUCHU	28	7	3	18	29	58	
TEREZ INDISTRIAL	28	5	5	18	25	63	15-

## Tercera División

## Grupo Segundo

Erandio, 0; Santander, 2. Baracaldo, 0; Bembibre, 1. Bilbao At., 3; Cacabelense, 0 Arenas, 3; Hullera, 2. Avilés, 3; Leonesa, 1. Júpiter, 0; Guecho, 2.

Sabero, 0; Basconia, 4. Ponferradina, 1; Sestao, 0. Torrelavega, 3; Europa D., 0. Rayo Cant., 0; Villosa, 1. Siguen en cabeza, Bilbao Atlético, Santander y Avilés.

## Tercer Grupo

Unión.

Motrico, 2; Eibar, 2. Logronés, 2; R. Unión, 0. S. Sebastián, 2; Barbastro, 1. Binéfar, 3; Numancia, 1. Ejea, 0; Osasuna, 3. Oberena, 1; Teruel, 1.

Chantrea, 1; At. Monzón, 0. Huesca, 4; Calahorra, 0. Aragón, 0; Tudelano, 2. Arenas, 2; V. S. Andorra, 3. Osasuna marcha destacado,

seguido del Logroñés y del Real

Aver se disputó el "Il Rallye Sorpesa de Burgos" con un tota de 19 vehículos participantes

# Venció Sáenz de Cabezón

entre manos.

Diecinueve vehículos tomaron Antolín Toledano. la salida a partir de las siete de la mañana y con intervalos | Se clasificaron hasta total de

por Manuel Sáenz de Cabezón ciparon como co-pilotos.

Una vez más, la Escudería Au, j y copiloto, conduciendo un cotomovilística Burgalesa "Los che marca M.G. 1.100, seguido Cangrejos", ha demostrado, tan- muy de cerca por dorsal núm, 16, te en lo que se refiere a orga- conduciendo un vehículo Seatnización, como al número de 600-D por Angel Martín y de participantes y al desarrollo de co-piloto Dámaso Martínez y el esta prueba denominada "II Ra- tercero clasificado, el campeón llye Sorpresa de Burgos", que social de la Escudería 1968 y sabe y conoce lo que se trae consumado piloto en esta clase de pruebas deportivas Avelino

de minuto en minuto para reco- diciesiete vehículos, y recibieron rrer los 200 Kms. del trayecto a su correspondiente Trofeo y través de Arcos - Santa María premio los doce primeros clasifidel Campo - Los Balbases - Vi- cados, además de las consiguienlladiego - Masa - Poza de la tes atenciones a la primera se-Sal y regreso a nuestra ciudad. ñora clasificada doña María Te-Campeón absoluto de este Ra- resa del Alamo de Sancha, y el Ilye ha sido el equipo formado resto de las señoritas que parti-

lantera poco afortunada.

ayer, salvó un difícil escollo, sigue en peligro. pues tal era el Elche, que también ha de luchar para salvarse de caer en zona de peligro. en un defensa ilicitano.

. . .

El equipo canario sigue man\_ teniéndose en el segundo puesto, aunque ayer sólo jugó bien en el pirmer cuarto de hora en que consiguió sus dos goles. El Valencia vio frustrado el empate al anulársele un gol a Blayer, a los 43 minutos del segundo tiempo.

gre salvarse del descenso des- Pontevedra, que de perderlo popués de su empate de ayer con- dría suponer su descenso.

Barcelona lento y con una de- de este mismo se estrelló en el larguero. Los nervios, además, no permiten jugar tranquilos. Para el Granada este empate El Málaga, penúltimo hasta es un alivio en su marcha, pero

bainos les quedan tres jornadas difíciles. Sobre todo, su par-Difícil es que el Español lo- tido en San Mamés contra el

# Segunda División

+12 tanciado de sus inmediatos se- so, ya que también el Mallor-+12 guidores al no poder puntuar | ca ha sufrido un medio tras-+ 7 El Ferrol en Valladolid, que piés en su campo ante el Mur-6 era el tercero en la pugna por cia y queda ahora igualado con 6 los tres puestos que permitirán el equipo madrileño. En el par-+ 4 el ascenso. El equipo ferrola- tido entre mallorouines y mur-+ 3 no jugó bien en el estadio Zo- cianos fueron expulsados Ca-3 rrilla, pero sin mordiente en no del primero y Totó del se-+ 5 su delantero y sin ánimo para gundo. + 2 irse al ataque. Ocasión perdi-\_ 1 da para el equipo departamen-

En cambio el Rayo Valleca-- 2 no, además de romper la im-- 5 | batibilidad que llevaba el Alcoyano desde hace doce jor-- 9 nadas, le ha supuesto esta vic-- 7 toria subir varios puestos has-

LE MANS (Alfil). - El piloto automovilista belga Lucien ba el equipo local tres goles de Bianchi murió esta mañana consecuencia de un accidente cuando realizaba los ensayos pre liminares para la carrera de las "24 horas de Le Mans".

El piloto belga, que conducía un "Alfa Romero", de tres litros, había efectuado ya varias vueltas cuando por una causa desconocida se dirigió bruscamente hacia la derecha. Lucien Bianchi intentó cambiar la dirección del bólido pero éste, a gran velocidad, atravesó la pista ahora ve bastante lejos. Pero y se estrelló contra un poste telegráfico. El vehículo se incendió inmediatamente y el desafortunado deportista falleció antes de que pudiesen asistirle los médicos. Deja esposa y tres hijos.

# Viales SAYCA

Salidas: Día 2, 8 noche. Día 3, 3 tarde. Regresos: Día 6, 10

Salidas: Jueves y Viernes Santo

A. G. B. 136 Inter. Alhambra. Moneda, 18. Teléfono 205740-590.

# Sevilla y Celta se han dis- I ta colocarse a tiro del ascen-

Por la cosa las cosas están casi resueltas para tres equipos. Uno de ellos es el Jerez, que de nuevo ha tropezado en su terreno, esta vez ante un Onteniente que se está mostrando fuerte últimamente. El Jerez no pudo marcar hasta el minuto último del encuentro, cuando ya nada se resolvía y tiene abierta la puerta de la Tercera División. Otro tanto podemos decir del Indauchu, igualado a negativos con el equipo jerezano. Claro es que los bilbaínos vendieron cara su derrota ante el Oviedo y aunque estos se adelantaron en cha hasta el final. Al Cádiz le empatar en Puertollano. Llevaventaja cuando el Cádiz marcó su primer gol y a los 40 minutos conseguía el segundo. Nervios al final, líos, broncas y expulsión de Posada al agredir a un linier.

El sublider venció al Alavés pero le costó abrir el marcador. Y por último el Mestalla perdió otro punto en su terreno y se coloca de compañero Empate entre Asturias y Burgos virtualmente descendidos. El empate es para el Betis una lige-ra reacción en busca de un en los partidos jugados auer puesto con el que soño y que aún queda mucha Liga y mucha lana por cardar.

Campeonato provincial de pesca

de Miranda de Ebro

lanza, en el término de Covarru-

das en total fueron 141.

El vencedor fue Isidro

lebrado en el acotado del río Ar. | 6.4450 puntos.

Ayer disputó el campleonato tuvo once piezas y 9.660 pun-

provincial de pesca de trucha, ce- tos. Tercero, José Arce Arce con

Lucha regional en Riazor, con Juego hubo poco, pero el triun- lleno en los graderios y mucha fo malaguista fue merecido, emoción. El resultado definitivo segundos antes de concluir el tiempo y en los primeros cinco partido y por rebote del balón minutos de juego. Buena campaña del Coruña.

aunque el gol se marcara unos se había reflejado en el primer

El Atlético de Bilbao entra en la zona de los aspirantes. aunque no voluntariamente, al descenso, al perder ayer con su homónimo de Madrid y sobre un campo embarrado y bajo la lluvia, lo que no le fue bien al equipo vizcaino. Fue expulsado el internacional Rojo. A los bil-

# Hoja del Aunes

# Aunque todavia faltan tres jornadas por dispuestar, el Real Madrid es ya campeón de Liga in 1968-69, ya que su ventaja sobre de segundo clasificado no puede ser superada, ni siquiera igualeda. Hubo "alirón" en Chamar- autores de esos dos goles. En cambio, el Barcelona no pudo está jugando mejor que al resto de la temporada. Los nervios no influyen en sus jugadores. Ha sido éste otro buen partido cordobesista autores de esos dos goles.

Elicaz marcaje de los jugadores locale buena labor defensiva de los

CRONICA DEL PARTIDO PRESENTADA POR...

# CALZADOS JOSE RUIZ y Ano. S.R.C.

Plezo José Antonio, 28

Teléfono 203446

Desde hoy nuevas novedades de PRIMAVERA y VERANO para SEÑORA. POLLITAS, CABALLERO, NIÑOS Y NIÑAS VEA ESCAPARATES

El Sevilla y el Burgos han em- lón fuera. A los 15 minutos del goles, se manifestó por los de patado a cero goles en partido segundo tiempo se lesionó Be- saques de esquina lanzados me Is jugado por la mañana en el es- rruezo y aunque siguió en el camtadio "Sánchez Pizjuán", encuen- po fue como figura decorativa.

Media entrada en los grade- tos, Toni y Eloy II. ríos,, mañana muy soleada, pero

Sevilla: Rodri; Chacón, Costas, Toni; Pazos, Santos; Quintana, Lora, Eloy II, Berruezo y Le- 1010 C1 BUILOS

Burgos: Payno; Amavisca, Zamora, Aramburuzabala; Zamanillo, José Luis; Iturricha, Olal-

legiado señor Ortiga que ha to el líder de Segunda División. ruzabala tuvo ocasión Olalde cumplido correctamente con su Sin embargo el empate ha sido marcar pero el remate le sali nisión, aunque ha tolerado ex- merecido y al final el público se- algo alto A medida que el tien cesiva dureza a la defensa cas- villano despidió a los jugadores po pasaba el Sevilla se mostrali Si

El equipo sevillista ha adolecido de falta de organización en su juego de ataque. Aunque dominó de forma abrumadora en la segunda parte, no encontró re- el jugador más peligroso del Seel marcador hubo mucha lu- poso por la cerrada y a veces expeditiva defensa del Burgos. faltó tiempo para haber podido Eloy II en dos ocasiones y Le- do el Burgos contra un ligero Olalde y a Iturricha, con Requi brón en otra perdieron clarísi- viento, en mañana soleada pero jo algo retrasado para ayudar mas ocasiones de haber marca- fría, que hizo usar los abrigos a la táctica empleada. do, y por contra, el interior bur- los espectadores. El Sevilla dogalés Olalde tuvo la mejor opor- minó en ambos tiempos, pero el tunidad a los ocho minutos del Burgos realizó peligrosos atasegundo tiempo lanzando el ba- loues. Este dominio, a falta de

de, Goyarán, Iriarte y Requejo.

ataque sevillista.

PELOTA

tro adelantado en atención a los Han destacado por el Burgos desfiles procesionales del Domin- su guardameta, Zamora, Aramgo de Ramos que se inician en buruzabala, José Luis y Goyalas primeras horas de la tarde. rón. Por el Sevilla, Chacón, San-

SEVILLA (Por teléfono, de nuestro redactor KICK). - No que el Burgos sabía batirse bia eran los momentos los apropósi- y ponía mucha fuerza en la de to para confiar en que el equipo fensa de su zona. Incluso atad burgalés lograra sacar un punto a veces y a los 6 minutos # Ha dirigido el partido el co- del estadio Sánchez Pizjuán, an- una falta lanzada por Arambi con fuertes aplausos. El campo nervioso y Payno se lucía en la El Sevilla ha dominado más registró muy buena entrada, unas momentos en que el balón in a lo largo del partido. En el 25.000 personas y antes de co- a su puerta. Bien controlado ot primer tiempo el Burgos ade- menzar el encuentro hubo entre- los jugadores "merengues" ya u lantó algo sus líneas, y conte- ga de banderines entre ambos había tanto lucimiento en su le fe niendo bien al Sevilla esbozó al- equipos, Costa y Zamora por gunos avances, pero en la segun- cada uno, por ser ésta la primeda parte se encerró a defender ra visita del Burgos al terreno el empate y todo el tiempo trans sevillista. El Burgos jugó un encurrió en un continuo forcejeo cuentro clásico de contención entre la defensa castellana y el cuando se juega fuera, sujetando bien a los rivales y efectuando un marcaje de hombre a hombie, sacrificando incluso a Goyarán como atacante para que actuara como sombra de Eloy II Burgos.

El primer tiempo lo ha juga-

el equipo local contra los to de los visitantes, éstos en la m mera parte. A los 22 minutos re lo sultó lesionado Goyarán, lo o afectó al juego del equipo, per cu el Burgos logró nivelar el jues M en los últimos minutos del po mer tiempo, atacando con algipeligro. En la segunda parte signió presión sevillista. El equipo se

villano jugaba con parsimoni Pa tranquilo, confiado en que triunfo lo alcanzaría en cualqui momento. Pero no contaba co bor y Eloy y Berruezo no ast guraban su claros remates. En lo momentos finales fue grande angustia para los burgaleses, pro digandose los tiros, que por nerviosismo local no se hiciero bien. Unos segundos de respin a) atacar Iturricha y Olalde y fir se logró mantener el empal a cero de tanto valor para

Ya hemos dicho que el Bu gos planteó un partido de cos d tención y marcadamente dela c sivo, dejando adelante solo

Aramburuzabala ha sido! hombre más eficaz, con algun arrancadas que llevaron pelig al área sevillana. Le signió méritos Requejo, muy eficaz su papel. José Luis estuvo mi recuperado y Pavno jugó co arrojo en sus salidas y segui en los blocajes. Zamanillo Amavisca cumplieron, lo misti que Zamora, siendo los más fil ios Iriarte y Olalde que no ac ba de recunerarse de su pass cimiento catarral.

Por el Sevilla fue Bloy hembre más peligroso, pese marcaie que le hizo Govara completó su buen hacer. Me Iniciaron la matinal los ma- toria también la labor de Pazo

> El arbitraje del catalán O liú muestro invedor perimedo

El Burgos vistió camisola n En pala corta, Puchi y Qui- ces los momentos que sigu pescadores La pieza mayor fue en el que intervendrán también Y como final de esta jornada madrugada Nosotros nos que chtenida por el campeón y pesó representantes de Soria, Logroño, se jugó el partido de paleta que mos aún en Sevilla, pero 3,150 kilos. Las piezas captura- Avila y Palencia. Los que re- resultó muy competido vencien- tarde, con el buen artista buil villada en un pueblo cerca

I ¡Olé el Burgos!

cial, con 10.790 puntos, Isidro de Abril. Como suplentes en el Hubo bastante público en el Sevilla ya está en plenos

En el frontón de la Ciudad | Burgos y Asturias, correspon-Deportiva se disputó ayer la con- dientes a la liga de segunda ca- pero al quedar éste lesionado frontación entre los pelotaris de tegoría.

> nistas Toribio (Asturias) y Za- Chacón v Berruezo. rrabeitia (Burgos). Comenzó el partido con ventaja asturiana que ga, que va nos diriiió el pari puso el marcador 11-1 a su fa- invado con el Indauchu en vor. Reacción local hasta llegar rellano fue perfecto, con el a 14-11. Un saque perdido por error de pasar por alto la Zarrabeitia frustró la posibilidad | me se le hizo a Govarán en de una victoria. Al final 18-12 area sevillana v de la ente para el astuariano.

En mano por parejas se enfrentaron Alonso y Rodríguez y pantalón negro en esta (Asturias) y Nicolás y Ayerbe sión y fueron muchos los burs (Burgos). Superioridad de los lo- leses que nos acompañaron cales que se impusieron por 22-3. rante el partido y vivieron

Estos tres representarán a Bur. que (Asturias) fueron derrotados al mismo El equipo salió interes representarán a Bur. que (Asturias) fueron derrotados al mismo El equipo salió interes representarán a Bur. que (Asturias) fueron derrotados al mismo El equipo salió interes representarán a Bur. bias. Mañana fresca, pero aguas gos en el campeonato regional por los burgaleses Vega - Urce- diatamente para comer en en buenas condiciones y claras. que se disputará en el mismo lay, después de un partido bien y poder llegar a cenar a Tomaron parte en la prueba 32 acotado el próximo domingo y jugado por los locales por 40-30. drid para arribar a Burgos

sulten vencedores irán al cam- do al final los asturianos Peuín les Rodolfo Abad y otros para peonato nacional que se dispu- y Angel a los burgaleses Fede nos iremos a presenciar una Se proclamó campeón provin- tará en Lérida los días 26 y 27 y Fermín por 35-34

García Bergaray, de la Sociedad equipo burgalés han sido califi- frontón, lo que parece indicar les procesionales de Mirandesa de Pesca. Segundo, cados Eduardo Ordónez y Fran- que vuelve la afición a este de- Santa y la animación es Claudio del Río López, que ob- cisco Labarga, éste de Miranda. porte.

M.E.C.D. 2015